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OPINIÃO

Um mal desnecessário

Ter armas em casa é realmente um gavetas, por um dinheiro que não equi
mal desnecessário. Quem nunca vale aopreço real dos equipamentos bé

ouviu uma história de alguém que aca- - licos, masfaz uma grande diferençapara
bou levando um tiro porque ladrões de

sarmados encontraram armas na casa

invadida? Quem nunca ouviu histórias

de crianças que por não saberem manu

sear armas defogo acabaramferindo al

guém?
Justamente por esses motivos, que a

lei.de ressarcimento de armas, imposta
pelo governo federal, merece uma aten

ção especial, ao menos, por parte de

quem se preocupa com a segurança da

família e das pessoas que querem sem

pre ter porperto.
Ao contrário do que a grande maio

ria das pessoas pensam, ter uma arma

em casa não é sinônimo de proteção, tão

pouco de segurança. Desde oprimórdio,
o equipamento considerado deproteção,
continua sendo o escudo.

Portanto, vale a pena trocar as ar

mas que só ficam ocupando espaço nas

a segurança das famüias.
Infelizmente, essa lei é um tanto quan

to utópica no sentido de reduzir a

criminalidade e marginalidade que se

alastram pelo país.
Os bandidos de verdade jamais en

tregariam suas armas por tão pouco, e

na ânsia de se fortificarem são capazes

de pagar bem mais por revólveres, pis
tolas, fuzis para evitar que os cidadãos

queportam equipamentos de fogo entre

guem-nos à Polícia.
Há uma grandeprobabilidade dessas

armas abrirem espaço para um merca

do totalmente ilegal de compra e venda

de equipamentos bélicos. Esse novo ni

chopode dar um maior suporte ao tráfi
co de entorpecentes e demais crimes or

ganizados, indo totalmente na direção
contrária à proposta da Polícia Federal
e do governo.

Para atacar a marginalidade e rever

ter o quadro de violência e criminalidade

que atinge atéas cidadespequenas, como

Gaspar, é preciso investir na educação
das pessoas na tentativa de resgatar va

lores humanos e morais que foram dei

xados de lado, pela falta de estrutura

social e familiar que milhões de habitan
tes enfrentam em todos os cantos dopaís.

Não basta recolher armas, é preciso
fazer o povo entender que bem mais im

portante que o poder assegurado pelos
equipamentos bélicos épreciso viver em

paz, em segurança, em busca de ideais

que contribuam para a evolução da es

pécie humana.

Eis que opaísprecisa resgatar a auto
estima do seu povo e através das politi
C(lS públicas e assegurar infraestrutura
a todos, tentando amenizar as desigual
dades sociais que parecem crescer cada

vez, porque vivemos num sistema muito

burocrática, s_em praticidade alguma e

comumente, falho.

Carta do Leitor jornal@jornalmetas.com.br

- Esclarecimento

Na edição 220 de vosso jornal, na www.cgv.gov.br.
coluna Pimenta indagava-se o compa- Aquela Secretaria Federal

nheiro-se se o companheiro Presidente disponibiliza informações sobre convê
Luis Inácio Lula da Silva haveria es- nios do ano de 1996 até presente data,

, quecido de Gaspar. Outrosim desejo in- demonstrando que em 1996 (governo
formar aos leitores e a quem interessar Poli) o governo federal enviou aGaspar

.

que no período entre janeiro de 2003 e R$58.500,00; de ·1997 a 2000 (gover
julho de 20040 governo federal firmou no Nadinho) R$598.300,00 e de 2001

convênios e destinou, a fundo perdido, a 2004 (governo Pedro Celso Zuchi)
R$1.377.064,90 ao nosso município, R$1.788.843,60, demonstrando, c1ara
conforme relatório da Secretaria Fede- mente, que o autal governo é parceiro
ral de Controle interno, que pode ser do nosso município e que sendo solici-

acessado pela internet:

tado tem nos presentedo com convêni

os que beneficiaram e beneficiará o con

junto de nossa população.
.
Outra prova de parceria foi a libera

ção do FG. S f,s farm1ias atingidas pela
chuva de graJilizo que, para ser possí
vel, requereu alteração na lei do FGTS

e necessitou da aprovação tanto na Câ
mara de Deputados Federais, quanto no

.

Senado.

Luciane Martins

Eu quero parabenizar a todos os can
didatos, tanto ao prefeito como aos ve

readores pelo respeito que estão tendo

com a nossa cidade. Não encontramos

santinhos jogados pelo chão e nem car

tazes que poluem tanto o centro da ci-
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Prestígio
O vereador Jbel da Costa, presidente do

PSDB de Gaspar, está em alta no seu par
tido. Além de elaborar todo material e es

tratégias de campanha dos candidatos a

vereador do partido, também vem rece

bendo respaldo de importantes lideranças
tucanas. Na segunda-feira, dia 02, em uma

reunião em sua casa, recebeu a visita do

secretário de turismo do Estado, Deputa
do Gilmar K.nasel e do candidato a vice

prefeito de Blumenau, Jean Carlos

Tomelin.

Limpeza
Os postes de Gaspar ainda não estão po
luídos. Até agora, observamos uma ou I

outra plaquinha. Podemos deduzir que há
uma conscientização no sentido de evitar

a poluição ou a estrutura da grande maio
ria dos candidatos não está pra grandes
investimentos. O certo é que se manter

assim será muito bom, de modo que até

as poucas, que hoje estão penduradas,
podem acabar saindo por natural constran

gimento.

Unidos
Material distribuído pelo PSDB com seus

candidatos a vereador, todos alinhados

com a candidatura majoritária, demons
tra que a direção do partido tem consci

ência que é preciso seguir junto numa

campanha. A iniciativa dos tucanos den

tro da própria coligação chama atenção,
porque seguiram uma uniformidade de

material, não deixando nenhum candida

to fora do contexto, e falando uma

linguagem para o mesmo sentido. O

PSDB demonstra estar mais dentro da

coligação que nunca.

Debate I
Os eleitores de Gaspar estão na expecta
tiva do primeiro debate entre os três can

didatos que disputam ao cargo de prefei
to. Um debate poderá esquentar o clima

da disputa, que. se mostra morna e não
estimula o eleitor. Tem também entrevis

tas de jornais e programas de rádio, que
começam agora em agosto, e devem aju
dar um pouco, porque sem fatos novos, a

coisa caminha para um marasmo total.

Debate II
A Rádio Nativa antecipou-se e está pro
movendo o primeiro debate entre os can

didatos da majoritária. No sábado, a par
tir das 9 horas, os candidatos estarão res

pondendo a vários questionamentos. Em
breve, deverá acontecer um próximo de

bate, organizado pelos meios de comuni

cação do município. Serão instrumentos

para que os eleitores comecem a analisar

o quadropolítico gasparense e, assim, de
cidir seu voto.

Mudança no Samae
Na segunda-feira, dia 02, o Samae mu

dou novamente seu comando. Flávio

Scheidt deixou o cargo por motivos parti
culares e quem assumiu foi a advogada
Mara Lucy Fabrin Ascoli. Mara já acom

panhava juridicamente o Samae e agora
afirma que dará continuidade aos traba

lhos da autarquia.
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Vereadores mirins assumem o Legislativos
Na sexta-feira será a

posse dos 13 novos

representantes do

Legislativo e prome
tem muito compro

metimento

No próximo dia 6, sexta-fei
ra, Gaspar irá presenciar

uma solenidade diferente. Será
a posse dos 13 vereadores mi
rins. A posse será realizada no

Plenário da Câmara dos Verea
dores a partir das 15 horas.
Com os objetivos de promover
a interação entre a CâmaraMu-

,

Cleiton Mota tem 15 anos e

está cursando a sa série da Es
cola Honório Miranda. Dos 115

votos, Cleiton foi eleito com 56.

Daniela Eifer tem 15 anos e

está cursando a 8a série da Es
cola Vitório Anacleto Cardoso.
Dos 239 votos, Daniela foi elei
ta com 165.

nicipal de Gaspar e as escolas,
permitindo ao estudante com

preender o papel do Legislativo
Municipal dentro do contexto

social em que vive, contribuin
do assim para a formação de sua

cidadania e para o entendimen
to dos aspectos políticos da so

ciedade brasileira, o "Programa -

VereadorMirim - A Câmara vai

_

à escola" elegeu no dia 4 de ju
nho, 13 vereadores mirins e 13

suplentes. '

Conheça um pouco mais
sobre os novos representan
tes da comunidade junto ao

Legislativo:

Ramon Borghezan tem 14
anos e está cursando .a sa série
da EscolaNorinaMônica SabeI.
Dos 400 votos, Ramon foi elei
to com 110.

Gislaine Oecksler tem 13
anos e está cursando a T' série
da Escola Frei Policarpo. Dos
209 votos, Gislaine foi eleita

-

com 31.

Vederson Zeitz tem 13 anos

e está cursando a T" série da Es
cola Marina Vieira Leal. Dos
145 votos, Vederson foi eleito
com 101.

?

Ivens Duarte tem 14 anos e Francielle Cristiane
está cursando a sa série do Co- Pamplona tem 13 anos e está
légio Unificado. Dos 57 votos, cursando a T' série da Escola
Ivens foi eleito com 44. - Dolores Krauss, Dos 216 votos,

Franciele foi eleita com 71,

Francisco Reinert Filho tem

14 anos e está cursando a sa sé
rie da Escola Zenaide Schmitt
Costa. Dos 456 votos, Francis
co foi eleito com 154.

Luiz Fernando N. do Amaral
tem 13 anos e está cursando a T'
série da Escola Frei Godofredo.
Dos 320 votos, Luiz foi eleito
com 73.

Cleones Hostins tem 14 anos
e está cursando a 8a série da Es
cola Ivo D'Aquino. Dos 357
votos, Cleones foi eleito com

2S2.

Fotos: Divulgação

Joana Carla d;Silva tem 11
anos e está cursando a sa série
da Escola Ferandino Dagnoni. -

Dos 107 votos, Joana foi eleita
com 73.

Karine Ferretti tem 15 anos

e está cursando a sa série do Co

légio Madre Francisca Lampel.
Dos 15S votos, Karine foi eleita
com 52.

i ..

Paula de Faria tem 13 anos e

está cursando a T' série da Es
cola Luiz Franzói. Dos 127 vo

tos, Paula foi eleita com 58.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro e-

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas

• I • ,. • � \
.'

-_ --------------------
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comunidade em gera. 'Transporte é defi

citário em alguns pontos dos Bairro

Coloninha e Gaspar Grande.
JM - E o Município?
Ivete - Destaca-se como problema o

trânsito no Centro da cidade. Gaspar ne
cessita de um centro de Referência de

Especialidades Médicas. Construção da
sede própria da Rede Feminina de Com-

.

bate ao Câncer. Falta de maiores investi

mentos e manutenção no Hospital de
Gaspar. Escola profissionalizante e/ou
Centro integrado de iniciação ao traba

lho aos jovens e adolescentes. Amplia
ção e criação demais Centros Educativos
em outros Bairros. Ausência de um gran
de centro de eventos com estrutura ade

quada e necessária. Investimentos em

ações voltadas às pessoas idosas com o

cumprimento do estatuto do idoso, em

ações e programas voltados aos interes
�es das crianças e adolescentes, cumprin
do integralmente o Estatuto da Criança e

doAdolescente a fim de erradicar as si

tuações de risco. Há pouco investimento
no saneamento básico .. Ausência de mai

ores investimentos e incentivos na gera-
,

ção de empregos e no turismo, conside
rando o potencial de crescimento e opor
tunidades disponíveis no município.

JM - Qual sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Ivete - Omomento político e de gran

de importância, pois o processo eleitoral

é ímpar, sendo a expressão da democra

cia, em que o cidadão é convocado a es

colher seus representantes, tanto para
administrar a cidade onde vive como

aqueles que irão legislar criando as 're
gras para o desenvolvimento saudável do

município e dos cidadãos.

JM - Como está sendo a sua campa
nha?

Ivete - Está sendo desenvolvido um

trabalho bastante sério com envolvimento

de lideranças, amigos, familiares, cola
boradores em geral, com contatos preli
minares para adesão e apoio à candida

tura. As estratégias são desenhadas e

planejadas-semanalmente. Visitas às fa
nrUias,comunidades,pessoas,apoiadores
acontecem como parte do desenvolvi

mento da campanha. Material para divul
gação está sendo confeccionado.

JM - Se eleita qual sua primeira ati
tude?

Ivete - Como legisladora buscarei

abrir espaço para as reivindicações da

comunidade gasparense, commaior par

ticipação nas decisões imp.ortantes que
dizem respeito direta ou indiretamente à

vida dos cidadãos. Viabilizar projetos
específicos de iniciativa própria ou influ
enciando o executivo para que providen
cie projetos que atendam às necessida

des da população nas diversas áreas, es

pecificamente na saúde, criança e ado

lescente, infraestrutura.etc. De modo a

alcançar as metas desenhadas na campa-
,ilha.'

" , , . . .

.Calçadas e esgoto a céu aberto são as

Nesta edição, os cinco
candidatos da Coloninha

falam sobre suas

candidaturas para as

próximas eleições

Atualmente com mais de quatro mil
habitantes, dos quais 1954 são elei

tores da Coloninha, irão escolher as pes
soas que irão governar o município por

quatro anos. Tendo um índice quase zero

de criminalidade, segundo o comando da
Polícia Militar de Gaspar, o bairro tem

seus encantos de ser muito próximo ao

centro da cidade,' mas ainda sofre com

vários problemas como esgoto a céu aber
to, falta de pavimentação na via pública,
entre outros.

Aos 53 anos, natural de Rodeio, mas
morando em Gaspar há 47 anos, Osmir

Natal Scottini é candidato pelo PPS. Ca

sado, aposentado e pai de dois filhos,
Osmir trabalhou durante 28 anos no ramo
de fiação e tecelagem.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

Osmir - Decidi sair como candidato

porque já tiveram muitos candidatos da

Coloninha que se elegeram e não fize

ram nada pela comunidade. Por isso que
ro me eleger para poder fazer algo pelo
bairro, pois só quem mora na Coloninha

sabe os problemas que a população en

frenta.

JM - Na sua opinião qual omaior pro
blema que o bairro Coloninha enfrenta?

Osmir - O saneamento básico. Exis

tem vários esgotos a céu aberto e o pior
deles é no loteamento gasparense. Há

.

também muitos esgotos que percorrem
embaixo das residências e acabam de

sembocando em terrenos particulares.
JM - E o município?
Osmir - A saúde e a área social. Fal

tammuitos medicamentos, principalmen
te para os idosos. Sem falar na

inexistência demedicamentos mais com

plexos e mais caros. Os idosos já ganham
pouco e ainda têm que comprar medica

mento caro,:fica muito difícil suas vidas.
JM - Qual sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Osmir _ O cenário político

lhou na Conferência Vicentina, no Hos-

gasparense está muito bom. Os pital N.S.P.Socorro, onde desenvolveu

gasparenses terão três opções de escolha
um grande trabalho como coordenadora

e isso irá facilitar para que o eleitor faça
de setores e responsável pelo departa

a escolha certa na hora de votar.
mento de compras. Atuou na Secretaria

JM - Como está fazendo a sua Cam- Municipal de Saúde e Assistência Soei-

panha? al, onde coordenou atividades vincula-

Osmir _ Minha campanha se resume
das à Secretaria de Saúde, com um exce

em fazer visitas às famílias, junto com a �ente, e reconhecido trabalho de atenção

minha esposa e distribuir santinhos. Vou
a sau�e, destacando-�e pelo ex�el�nte

intensificar o corpo a corpo.
atendimento e de quali��de ao publico:

. JM - Se eleito qual a sua principal=:'" � - Po�.que a decisão de sencandi-,

atitude?
dato.

Ivete - Constatamos hoje uma evo-

lução da sociedade com relação ao reco

nhecimento das mulheres na vida da so

ciedade. Há uma receptividade do

envolvimento da mulher como algo na

tural e positivo. Como mulher senti, a

necessidade de participar e atuar no es

paço político, onde ocorrem as mais im

portantes decisões que afetam diretamen

te a vida de todos os cidadãos.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema do Bairro Coloninha?

Ivete - Um dos problemasmais des
tacados e reclamados é o do trânsito. Falta

sinalização e controle de velocidade; o

que põe em risco os pedestres e morado

res. Além disso, a falta de manutenção e

limpeza das ruas já calçadas e a falta de

calçamento de outras ruas. Outroproble
ma é a falta de calçadas para os pedes
tres e até uma ciclovia aos ciclistas. Ou

tro problema é o da saúde, uma vez que
as duas comunidades da Coloninha e,

principalmente do Gaspar Grande não

dispõe de atendimento local à saúde. Sa
neamento básico e construção de esgoto

sanitário, e pluvial separadamente é um

outro ponto crítico n bairro. Há também

um déficit de áreas de lazer aos jovens e

Osmir - Primeiro vou agradecer os
votos e a confiança que os eleitores de

positaram em mim. Pretendo trabalhar

em parceria com a comunidade. Porque
o trabalho solitário não traz resultados

positivos para todos.

"Lógico, porque têm
muitas crianças e

adolescentes que
matam com as armas

dos próprios pais".
Carla Terezinha

Dutra, 34 anos,
vendedora -

Joinville

Você acha. que vai diminuir a criminalldade
com a lei de ressarcimento de armas?

"Sim. Sem armas em

. casa, as pessoas irão

evitar muitos crimes
cometidos na hora do
nervosismo" .

Cristiane Vieira, 17
anos, voluntária -

Joinville

� "A tendência é dimi
nuir a criminalidade. A

iniciativa é muito

positiva" .

Jair Pereira, 25 anos,
lavador de carros -

São Pedro

"Não. Porque os

bandidos perigosos não

entregam as armas. Só -

as pessoas conscientes

entregam". Marlon
Martins, 18 anos,

. . prometer - Sertão
Verde

;, ,

------

Fotos: Divulgação

Ivete Hammes tem 40 anos, é casada

, mãe de três filhos, empresária de micro
empresa do ramo têxtil, reside há 20 anos
no Bairro Gaspar Grande/Coloninha.
Antes de ter seu .próprio negócio, atuou
por vários anos em atividades vincula

das à saúde e assistência social. Traba-

------ - ----
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reivindicações dos moradores da Coloninha
menta, o-que, naminha opinião,
devem ser priorizados pela ad

ministração.
JM· E o município?
João- Os problemas do bair

ro Coloninha são comuns aos

das demais regiões da cidade.
Além disso, percebo que a cida
de carece de opções de entrete
nimento e oportunidades de tra
balho para a juventude. Postos
de saúde e creches também são
sérias deficiências.

JM . Qual sua avaliação do
cenário político de Gaspar?

João· A qualidade de vida

passou a ser um objetivo na vida.
do gasparense, e aclasse políti
ca deve entender isto. As neces
sidades de antigamente nem

sempre são as necessidades de

hoje. Portanto, o amadurecimen
to na política é algo a ser busca

do, embora acredito que tenha
havido uma evolução neste sen

tido. Prova disto, é que o amor

por Gaspar tem superado as di

ferenças.
JM . Como está fazendo a

sua Campanha?
João· Minha campanha se

dará por meio do diálogo, no
bate-papo, que é como passamos
a conhecer as reais necessidades
de uma comunidade. Desta for
ma, espero também mostrar que
tenho idéias originais e que po
dem ser aplicadas, dentro daque-João· A minha experiência le que é o papel do vereador. maior problema que o bairro

como funcionário dó setor pú-
blico me fez perceber que ações Quero deixas•.cl.ar.Q-<par.a,o�elei. � J:slloninha,enfrenta&ql::>a" .

.'

1 d d b
tor o verdadeiro papel do verea- Mathusà """,6) bairro enfren-

s.lmp es, quan.o es .urocr.a.- dor. .-(':-':1 :5i, ,; jfarruím problema caótico que são
tizadas, podem interferir pOSIU- ,
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vamen�de ndo
dia-a-dia de uma
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•. a sua opmiao qu o
mais efetiva para as discussões problema se agrava no bairromaior problema que o bairro

Coloninha enfrenta?
com as diferentes classes, regi- diante do grande fluxo de pedes-
ões e setores de Gaspar. Estar tres que circulam diariamente na
mais presente nos bairros, e sem região pela proximidade das Li

perder a simplicidade. Também nhas Círculo. O bairro também
pretendo auxiliar a administra- precisa de melhor sinalização.
ção a planejar melhor as ações JM . E o município?Estamos praticamente na entra-

. para o crescimento do municí- Mathusa - Na minha visão,da do Centro da cidade, e isto
pio. O vereador deve trabalhar a falta de espaços para os jovens
junto do prefeito, e isto vou bus- é a grande deficiência do muni
car desde o início. cípio. É preciso ter uma escola

profissionalizantepara capacitá-

Fotos: Divulgação

Filiado ao PartidoProgressis
ta desde que ingressou na polí
tica há 15 anos, João Neves dis

puta sua terceira eleição. O can

didato viveu boa parte de sua in
fância no Bairro GasparMirim,
em Gaspar e, motivado pelo
amor a esta terra e suas raízes,
há trinta anos, deixou Blumenau

para, com sua família, adotar de
vez Gaspar como cidade para
viver. Hoje, mora no bairro
Coloninha, mas também já pas
sou pela Margem Esquerda e

Santa Terezinha. Funcionário
Público por 16 anos, trabalhou
nas Secretarias de Agricultura e

Educação e, atualmente, realiza
sua função na Câmara Munici

pal de Vereadores.
JM. Por que a decisão de ser

candidato?

João· Convivemos com a

falta de segurança e de um

planejamento que busque o cres

cimento da cidade num todo.

dá maior importância para a re

gião. Também existem ruas sem

a devida pavimentação e sanea-

IVM:;�_i_'_�
Maria Hostins Werner
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vótê consCiente; vote' corri �,gente!"

Mais conhecido como Wil
son da Farmácia, Wilson Mau-

--------------------- rício Krauss é ca-

sado, pai de dois
filhos e filiado ao

.

PPS desde feverei
ro, sendo sua pri
meira filiação.'
Funcionário PÚ

blico, Wilson tra

balha na Farmácia
básica e sabe a di - -

ficuldade que cada
usuário enfrenta

quando necessita

Presidente do PSB e um dos
'

fundadores do partido,
Mathusalém Venera, mais co

nhecido como Mathusa, é dos
dissidentes do PTB. Com 43

anos, solteiro,Mathusa é forma
do em desenho arquitetônico
pelo Colégio do Vale do Itajaí,
em Blumenau. Funcionário PÚ
blico há 8 anos, Mathusa tam-

bém trabalhou 10 anos no setor

de contabilidade e financeiro das
Linhas Círculo.

JM . Por que a decisão de ser
candidato?

Mathusa -. A paixão pela
política está na veia. Meu pai já
me levava aos comícios, quan-·
do eu ainda era criança. Além do

mais, meu tio, Maneca Venera,
motivou-me muito.

JM . Na sua opinião q�al o

Vereador
MARCELO SCHM'ITZ

los e, assim, fornecer instrumen
tos para que eles enfrentem o

mercado -de trabalho de forma
mais competitiva. Gaspar tam
bém precisa criar um espaço
cultural para toda a sociedade.

JM .:Qual sua avaliação do
cenário político de Gaspar?

Mathusa - Gaspar está com
candidatos à altura e experien
tes. Possui também uma

nominata de candidato a verea

dores comprometidos. É uma

nova ordem, com novas cabeças
com pessoas comprometidas,
empreendedoras e buscando

mudanças.
JM . Como está fazendo a

sua Campanha?
Mathusa - Uma campanha.

sem recursos financeiros, com a

colaboração dos amigos e da fa
mília. Vou fazer o corpo a cor

po, já comecei a fazer visitas.
Tudo a seu tempo. Agora é tem

po de rever amigos e distribuir
santinhos.

JM • Se eleito qual a sua

principal atitude?
Mathusa - Primeiro passo

será analisar a região que tive

umamaior votação, Depois, jun
to com estas comunidades ire
mos analisar as principais neces
sidades do bairro e ver a viabili
dade das obras. O que for real-.
mente possível, iremos reivindi-
car junto ao Executi�o.

.

de medicação, sendo que a so

lução destes problemas é a prin
cipal preocupação deste candi
dato..

JM • Por que a decisão de ser

candidato?
Wilson - Porque quero con

tribuir para o bem do município
e seu crescimento. Legislar e fis
calizar as ações do Executivo
será prioridade do meu trabalho
na Câmara de vereadores.

".;Ir

JM . Na sua opinião qual o
maior problema que o bairro
Coloninha enfrenta?

Wilson - Temos um sério

problema com as canalizações
subterrâneas inadequadas como

.

também os esgotos a céu aber

to, falta de pavimentação de vá
. rias ruas, entre outros.

JM . E o município?
Wilson _; Todos os bairros do

município, de alguma forma,
sofrem com os mesmos proble
mas. Mas tenho uma preocupa
ção muito grande com a saúde

'pública, principalmente com a

Farmácia Básica, porque além
da falta de várias medicações,
falta também um local mais

apropriado para fazer atendi
mento aos usuários como tam

bém existe uma grande defici
ência no quadro de funcionári
os. Muitos funcionários estão

envolvidos com a parte burocrá
tica com acompanhamento dos

programas e acaba ficando uma

defasagem para o atendimento
do público. Um grande proble
ma que o município também
enfrente na saúde, é a falta de

medicação de uso contínuo.
JM . Qual sua avaliação do

cenário político de Gaspar?
'Wilson - Ainda está indefi

nido. Existem três opções, ca
bendo aos eleitores escolherem
a melhor opção que satisfazer
seus anseios.
JM . Como está fazendo' a

�ua Campanha?
Wilson - Estou indo de casa

em casa, colocando minhas pre
tensões de trabalhar em prol da
comunidade, dos usuários da
farmácia básica, enfim do mu

nicípio.
JM . Se eleito qual a sua

principal atitude?
Wilson - Agradecer a Deus,

as pessoas que confiaram amim
o direito de representá-los junto
ao Legislativo e corresponder a
esta confiança com' trabalho e

dedicação... - , ....
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Coloninha sofre com esgoto a céu aberto
pedestres à disputarem com os veículos

um espaço nas ruas, colocando em risco

suas vidas. Outro problema que os mo

radores da região sofrem é com a falta

de uma ciclovia, tanto que há um grande
índice acidentes envolvendo ciclistas e

veículos.

No loteamento Gasparense, um enor-

o,
bairro Coloninha atualmente conta 'me esgoto a céu aberto, ao lado de um

commais de quatromil habitantes, campinho de futebol é uma grande re

clamação de muitos moradores da loca
que tem como privilégio a proximidade lidade. Os tubos estão servindo como
com o centro da cidade de Gaspar, além local para brincadeira de muitas crian
do baixo índice de criminalidade. Com

ças.
grande parte das ruas pavimentadas, a po- Segundo o ex-presidente' da Associa
pulação ainda sofre com alguns proble-

, ção dos moradores da Coloninha, João
mas de saneamento básico, falta de sina-

Marcelino Rudolfo, que presidiu a asso

lização e controle de velocidade nas ruas
ciação por dois anos e transferiu o cargo

principais e, também, grande parte das
em junho deste ano, este é um problema

calçadas não são pavimentadas e não tem da região. Rudolfo explica que em 2001
um padrão, obrigando, muitas vezes, os

, foi solicitado ao orçamento participativo

Nem mesmo a proximidade
com o centro da cidade
fez com que o problema
de saneamento fosse

solucionado

Esgoto a céu aberto preocupa moradores

Farmácia CristÓVÃO tem:

ceatém
Av. das Comunidades, ,160 - Centro

Auro
V/�jp

Tubos servem como brinquedos
a solução deste problema de saneamento
como também na Rua Olga Bohn, mas
ainda não foi solucionado.

Nesta mesma época, também foi so

licitado ao OP um nivelamento e alarga
mento das calçadas desde a linhas Cir

culo até a Ponte do Trilhos com a insta

lação de uma ciclovia. Mas até hoje nada
foi feito para acabar com o problema.

Contraponto do Orçamento
Participàtivo

Segundo a diretora adjunta do orça
mento participativo, FabríciaRampelotti,
em 2001 foi solicitado obras de sanea

mento na Coloninha, sem definir locais.

Já em 2003, ficou definido como priori
dade as obras de saneamento nas ruas

---

Rudolfo: dois anos de mandato

Inês Baron, Paulo Evaldo Gaetner e rua

Frei Canísio e as obras foram executa

das. Já referente à Ciclovia, houve a so

licitação como necessidade e não priori
dade.

A Makuko's Pastelaria comunica

Lembre-se que nas quartas-feiras servimos os'
deliciosos mini-pásteis na tábua

e nas quintas-feiras buffet de sopas.

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

. Av..Deputado _FranciscoMastella, 3400 _ Centro- Gaspar
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Gasp�renses'entregam armas à Polfcia
Até o fechamento
desta edição seis.
armas haviam sido

entregues à Polícia
Civil do Município

A 19�ni cidadãos gaspa
renses têm se mostrado

favoráveis à Lei do Desarma
mento sancionada pelo presi
dente Lula, em dezembro de
2003. Até o momento, seis ar

mas já foram entregues à Polí
cia Civil do município e seus

antigos donos estão incluídos na
lei de ressarcimento de armas de

fogo, em vigor desde meados de
julho.

A primeira arma foi entregue
há duas semanas, quando a Po

lícia.Civil passou a receber os

equipamentos que, por um pe
ríodo, só podiam ser entregues
diretamente à Polícia Federal.
Por enquanto; a Polícia Civil re
cebeu revólveres, pistola e es

pingarda.
A expectativa do delegado

Waldir César Padilha. é de que
outras armas sejam entregues,
para que realmente se reduza o

número de equipamentos béli
cos no município, embora se

acredite que os bandidos de ver
dade não irãoentregá-las aqui,
em Gaspar, nem em nenhum
outro lugar do país.

De qualquer forma, a Porta-

ria 364, assinada pelo diretor

geral da Polícia Federal, Paulo
Lacerda, parece estar agradan
do muita gente. O documento
definiu que as pessoas que en

tregarem suas armas receberão
entre R$I00 - casos de revól
veres calibres 38 e R$300 - pa
gos por pistolas nove milíme- .

tros e Magnum 44 ou outros ar
mamentos mais potentes.

A indenização será deposi
tada em conta bancária, em no

máximo 30 dias após a entrega
do equipamento. Pessoas que
por ventura entregaram algum

equipamento a partir do mês de
dezembro também podem ser

ressarcidas, basta preencher um
formulário disponível na Polí
cia Civil.

Somente na região do Vale
do Itajaí mais de 115 armas lá
foram entregues. Os equipa
mentos são encaminhados a

Polícia Federal e posteriormen
te ao exército para serem

destruídas. }o<

O assunto tem gerado muita -

polêmica entre especialistas no
assunto e a própria comunida
de. O preço pago pelas armas

está totalmente fora dos valores das armas não é garantia de re
de mercado e, ainda, a entrega dução da marginalidade.

Valor pago por arma
Revólveres calibres 32 e 38 e pistolas - R$100
Carabinas - R$200

'

Fuzis e armas de uso proibido -: R$300
Maiores informações: 332-1000 .

Corno proceder
• Qualquer pessoa que quiser entregar uma arina deve,

antes de qualquer outra coisa, entrar em contato com a Polícia
Civil através do telefone 332-1000, pedindo a remoção do equi-

.. 1

pamento.
• A PolíciaCivil se encarrega de providenciar o preenchi-

mento da guia de remoção e de recolher a arma, mas é funda
mental que as pessoas que quiserem entregar equipamentos apre
sentem CPF e indiquem uma conta bancária para que o valor a
ser ressarcido possa ser depositado.

• Se alguém preferir levar a arma até a delegacia, deve o

fazer com a guia de entrega em mãos, sob o risco de 'serem pre
sos pela Polícia Civil ou PolíciaMilitar, por porte ilegal de arma.

I-·_·---"Z,-�·_·�-=-_·__·-------- ,,�----------j

Dúvidas comuns
• Não tenho registro de arma. Posso entregá-la e ser re-

compensado sem sofrer problemas legais? Sim. No ato da doa
ção presume-se a boa-fé de quem devolve a arma. É feita uma

pesquisa no Sistema Nacional de Armas, se for produto de fur
to, o doador deve explicar como adquiriu.

• .Tenho registro de arma, mas não tenho porte. Como pro-
cedo? Basta preencher uma guia de entrega e portá-lo no trans

porte da arma até a Delegacia.
• Armas antigas também são recompensadas? Sim, mes-

mo não estando em funcionamento o doador é ressarcido com a

indenização.
• E se arma estiver com a numeração raspada? Essas ar-

mas também podem se entregues e passam por uma perícia para
reaver o número raspado. O doador precisaexplicar a procedên
cia do equipamento.

Veículos colidem no trevo de acesso ao centrode Gaspar

Acidente aconteceu na tarde de domingo

Quatro automóveis e uma

carreta se envolveram.num úni- .

co acidente no trevo de acesso a

Gaspar, KM 37 da BR-470, por
volta das l5h40mim -de domin
go, dia 1°.

Com uma colisão transver

sal, a carreta com placas de
Concórdia tombou no acosta

mento perdendo parte da carga
de frango que transportava. Os
veículos, entre eles uma cami-

nhonete S 10, um Golf, um Clio
e um Focus, ficaram bastante
destruídos.

Apesar do susto, nada de gra
ve aconteceu, somente lesões le
ves em duas pessoas. Ao anoi
tecer, um caminhão da mesma

empresa da carreta envolvida foi
ao local do acidente para reco

lher os frangos que haviam sido

espalhados com a batida.

Segundo infórmações.do sol
dado Evandro da Polícia Rodo
viária Federal, a falta de aten

ção dos motoristas foi a grande
causadora do acidente. Segundo
o policial, nemmesmo a falta de
uma rotatória no local justifica
o ocorrido.

Apesar da comunidade estar

indignada com a falta de sinali

zação e estrutura adequada no

local, o policial garante que (1

trecho de acesso a Gaspar não é

._---- '- ---

dosmais perigosos, em alguns
. locais da BR-470 a situação é
bem mais crítica.

De qualquer forma, a popu
. lação local e quem viaja pela BR

espera por uma sinalização ade

quada e que garanta segurança.
dos motoristas; já que outros.
acidentes, alguns deles, graves
aconteceram no local .

Golf foi um dos mais atingidos
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Bazar vai garantir salário em dia
Primeiro comprador levou mais
de R$ 20 mil em mercadorias

'

Depois de ficar na fila pormais de 24-
horas, o comerciante blumenauense

Charles, finalmente pode efetuar sua

compra. O fato de dormir numa cadeira
de praia em frente ao Salão Cristo Rei e
ter que pedir marmita foram compensa
dos ao ser o primeiro a entrar para ad

quirir os produtos. Charles fez uma lim

pa nos brinquedos e rádios para carro.

Comprou sacolas e mais sacolas de mer
cadoria que tiveram que ser encaminha
das a Blumenau num caminhão. Charles
ficou aproximadamente duas horas esco
lhendo as mercadorias e gastou mais de

R$20 mil.
Certamente houve quem não gostou.

De qualquer forma não havia sido esti

mulado nem nenhum limite de compras.
Segundo a organização do hospital, o úni-

.

co limite imposto era o que o dinheiro

pudesse pagar.

Até O momento, foram
comercializados R$160 mil
com os produtos doados

pela Receita Federal

Depois de quase seis meses sem re-

. ceber os salários, com uma média

de 20 dias de atraso, os funcionários do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo So-
.

corro parecem ter, agora, o que comemo
rar. Segundo a diretora administrativa do

hospital, Alba de Aguiar, os funcionári
os vão receber o salário referente ao mês
de julho em dia.· Segundo ela, o paga
mento da folha está previsto para sexta

feira, dia 06.
Um bazar promovido pelo próprio

hospital é o que está garantindo essa rea

lidade. Até à tarde de segunda-feira, já
foram comercializados R$ 160 mil em

produtos doados pela Receita Federal;
que foram tirados de circulação por se
rem provenientes de furtos ou contraban
dos.

Entre asmercadorias se encontravam

muitas roupas, brinquedos, utensílios
domésticos, perfumes importados e equi
pamentos eletrônicos como rádios para
carro, televisores portáteis e aparelhos de
DVD. Aliás, os aparelhos de DVDs fo
ram os equipamentos mais procurados
por pessoas que passaram longas horas

Foi grande a inovimentação no primeiro dia do bazar

na fila na esperança de ainda conseguir Cada uma das mercadorias vendidas '

comprar o equipamento que foi vendido foi relacionada num documento e cada
entre R$150 e R$200. um dos compradores foi acompanhado

Como não. havia muitos aparelhos, . por três pessoas para adquirir as merca
aproximadamente 40, os três primeiros . darias. Os pagamentos foram feitos todo

clientes do bazar dividiram o estoque não à vista, com exceção dos funcionários do
deixando nenhuma peça para contar his- hospital que puderam optar pelo descon
tória. Fizeram literalmente uma limpa no to em folha de pagamento. Apesar de ter

.

Salão Cristo Rei, onde as mercadorias sido o primeiro bazar promovido pelo
foram comercializadas com preços que Hospital,Alba deAguiar garante que saiu
variavam entre R$0,50 e R$350. tudo dentro da normalidade. Policiais

Militares acompanharam o bazar, mas em
momento algum precisaram intervir.Leilão na tarde de hoje

promete liquidar produtos

Primeiro comprádor gastou mais de R$ 20 mil

$

marmorana
.Pensando em atingir recursos �a casa dos R$ 200 ril, o Hospital Nossa Se

nhora do Perpétuo Socorro reabre as portas do Salão Cristo Rei, a partir das 15
horas de hoje. Diferente dos outros dias, hoje será promovido um leilão para a

queima dos produtos que restaram e que vai funcionar através de lances.
Entre os produtos a serem comercializados ainda há algumas calculadoras,

brinquedos e tubos de CDs.

.
.
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B�GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

l)ttilO
E T-I QUE TAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

• (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

.

Malhas para· Canla.:.:�anislas
�54·01991 Fax: (47)

,

Rua': João José S-chimitz, 449· Bela Vista
��@c@®�@

Rua Prefeito Leopoldo Schramín, 137 • GasparGra
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e Modernidade!
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Lampel se destaca no Festival de Joinville
conferir o que é viver da dança. Durante
a: semana que passaram em Joinville, os
alunos puderam interagir com bailarirJos
de outros lugares e acompanhar várias
atividades relacionadas à dança como

atividade artística e profissional.
O grupo já existe há três anos e é re

sultado das atividades que o próprio Co
légio desenvolve, como as oficinas de
dança.

Segundo o coreógrafo, os alunos que
fazem parte do grupo são os alunos que
se destacaram nas oficinasde dança. O
grupo de folclore italiano já existe há três
anos, quando foi criado especialmente
para se apresentar no Festival de Dança
de Gaspar.

'

O Festival de Dança de Joinville já
cresceu muito na opinião do coreógra
fo, que desenvolve um trabalho com sua

irmã, à também coreógrafa, Luciane da
Cruz Souza Gamba.

Este ano, o Festival selecionou 207
grupos emdiversas modalidades e cate

gorias, reunindo aproximadamente4mil
bailarinos e um público perto de 50 mil
pessoas.

'

Estudantes conquista
ram 2º e 4º lugar ao se

apresentarem no Festi-
val de Dança de

Joinville

os alunos do Colégio Madre
Francisca Lampel arrancaram

muitos aplausos na 22a edição do
Festival de Dança de Joinville, du
rante a última semana de julho. Pela

'

Categoria Sênior conquistaram o se

gundo lugar e na Categoria Infantil
Meia Ponta ficaram com a 4a colo

cação ao se apresentarem no

Centreventos Cau Hansen,
As apresentações aconteceram

na modalidade Dança Popular, com
o tema "Saudade da minha Itália" e

no gênero Meia Ponta com o tema

"A Festa das Flores", onde a cultura
italiana foi difundida a partir dos

passos de dança que reuniu 48 bai
larinos gasparenses com idades en

tre 10 e 16 anos. Na apresentação,
os dançarinos encenaram a chegada
dos imigrantes italianos no Brasil.
No final as dificuldades deram es

paço a uma apresentação alegre e

descontraída.
O Grupo de Dança Lampel com

petiu com companhias de diversos
lugares dó país e tem se mostrado
bastante satisfeito com os resultados
obtidos no maioreveátç d ''Trança
da América Latina, " '

Para o coreógrafo do grupo,Mar-

co Aurélio da Cruz Souza, o fato dos es
tudantes terem participado do festival já
pode ser considerado uma grande con

quista, dado o processo para se inscrever
no evento que é bastante restrito.

, Mas os dançarinos gasparenses foram
adiante. Além da participação, consegui
ram resultados inesperados, principal
mente na categoria Sênior, O grupo que
competiu nesta categoria já havia parti
cipado do Festival no ano passado, quan
do conquistou o 3° lugar.

Visando ao primeiro lugar no Festi
val em 2005, os dançarinos gasparenses
vão retg11il�: os ensaios.na.próxima se

mana pará g'arantir uma belíssima apre
sentàção ria 23a edição' do Festival de
Dança de Joinville.

O coreógrafo Marco Aurélio adianta
que já vai dar inícioa um novo trabalho
e tentar reunir os alunos para ensaios
mais do que uma vez por semana.

Além da belíssima apresentação,
bailarinos, pais e coreógrafos puderam

No gênero Meia Ponta o Grupo apresentou "A Festa das Flores"

lfItI

INOVAÇAO* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.
, Início em: 03105104 - Noturno

** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Gerai). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso,

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELARua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189 A"

:' " .','.""', O NAES se preocupa com vocêr Este é 'o camlnhó de Confiança � Qualidade - Desempenho e Compromisso,
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eial As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

A lindinha Ana Carolina e a mamãe Ana
Paula manda muitos beijinhos para o papai
Cezinha (Tabelionato Santos) pelo Dia dos

Pais, que é neste domingão, dia 08.

Papai, tudo em você é carinho, jamais ima

ginei ter tanto assim. Você me faz compre
ender o certo e o errado de uma maneira
sutil e delicada. Por isso te amo muito. Bei
jos de sua filha Karoline e esposa Patrícia.

Foto: Cine Foto Mary

Os pais Jefferson e Eva, junto do irmão
Willian e dos avós, parabenizam a peque

na Evellin que completou seu

1 Q aninho no dia 05/8.

--_ .. _--

'Des� � S� dM 11ft M 14ft

ACERAMOS tE" E VA ,MA F
�@:�II���, 453

..e�··� (1- 4��S�), CASAD'TCHELLI

Papai Milton
"Quando estou com você sinto presente o

mais lindo e eterno sentimento. O amor! Feliz
dia dos pais." Seu filho Caio César e esposa

Rosiclair.

A gatinha Mariani Chiminelli
aniversariou no dia3117. Os titios Gil
berto Rodrigo Goedert e Fabrine para

benizam pela data!!!!

Completou 2 aninhos no dia 2817 o

gatinho Leonardo Rodrigo de
Oliveira Cardoso. O papai João
José Cardoso e a mamãe Juliana
de Oliveira organizaram uma big-
festa no dia 01/8 na Sociedade
Canarinhos. Parabéns e muitas

felicidades.

Completou 4 aninhos no dia 2917
,

a loirinha Tuane Gartner.
Ela é filha de Gilson e Suzana e

desejam sinceros votos de muitas
•

felicidades!!!!

Foto: Divulgação

Muitos parabéns para Pâmela que com

pletou 18 anos no dia 03/8. O marido
Marlon, juntamente dos pais Guilhermina
e Adelírio mandam e um grande abraço

por mais um aniversário!!!

Animada e divertida foi a festa de co

memoração dos 15 anos de Daiane
Almeida, que aconteceu na Pizzaria
Don Auqustlni, em Ilhota. Os pais João
e Rose e os irmãos Daletti e Alisson

mandam uma grande abraço!!!

Destaque
..

Por Juli Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

Aniversário
Felicidades mil para Jean Carlos
da Silva, que trocou de idade
ontem, dia 03. Carminha e a

gatinha Nicole mandam um beijão
.

para o esposo e papai Juca.

Almoço especial
É neste domingo Dia dos Pais, um
almoço especial na Churrascaria
Raul's. Não deixe seu pai cuidan-
do da churrasqueira mais um

domingo, leve ele para saborear
as tentações da Churrascaria

Raul's.

Festa
Neste final de semana temos a

festa de Santa Clara,. com várias

,atrações. Vale a pena prestigiar!

Dia dos Pais
Ao pai e avô,Pedro Bertoldi

(Torneados Bertoldi) parabéns
pela passagem do dia dos pais,
quem deseja é sua esposa, filhos,

genros, nora e netos.

Parabéns para ReuariêSatoFi
Padilha que completou seu 1 º aninho.
Os pais Douglas e Regina organiza
ram uma super festa na Associação
da Lince para comemorar a data.

A Amazona
Joanna Büerger

Zimmermann
participou com

todo seu estilo
em competições
de hipismo no

sábado (3117), no
centro Europeu

em Blumenau. O
L- �--��

papai Alexandre manda um grande abraço e que
continue assim, sempre firme e decidida. Sucesso

garota!!!
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Soeial
Onde encontrar? II Cultura e Lazer

Foto: Edson R. Pelence

Dicas de Arte
\

Venha fazer o curso
de Biscuit conosco
Inscrições abertas.

M!'�./!
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira; ,

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

",Mestre dos MaresVídeo-OVO
Durante as guerras

napoleônicas, O capitão
"Lucky", famoso comoum

combativo capitão da Marinha
Britânica e Paul Bettany, é o

doutor Stephen Maturin, médico'
a bordo. Seu navio, o H.M.S.

Surprise, é subitamente atacado
por um inimigo mais forte.

Onde Locar!
Foi maravilhosa a cerimônia de casa
mento que uniu o jovem casal Juçara
e Giovani, no último dia 27/7, na Igre
ja Matriz de Gaspar. Ao casal votos de

muitas felicidades!!!!

Leonardo e Elza Hostlns prepara
ram uma linda festa para comemo
rar os 50 anos de um belo e exem

plar matrimônio. A festa aconteceu
na Sociedade Canarinhos onde

recepcionaram amigos e familiares
e comemoraram a data CQm muita

testa, Parabénsl!ll

Argui Vídeo Lsda

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta .produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
o Boticário

Felicidades mil para Belizaria, que no

próximo dia 06/8 troca de idade, Os fi
lhós, noras, netos, bisnetos e trinetos
parabenizam pela data Desejam muita
paz e saúde e que esta data se

repita por muitos anos.

Tem sempre um

Boticário
perto de sua vida

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem. à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos,
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Confratern izaçãoARRAIA DO CEROVI c

marcado com uma
festa muito divertida
com a equipe do
Jornal Metas. O
essoal se reuniu no

famoso "Rancho
do Beché", onde
teve muita música,
comes e bebes.

Valeu pessoal, até a próxima.

4 O De desconto
Linha de Inverno

No dia 24/7, o pessoal da Cerovi e Bazar Santa Terezinha
,

organizou uma festa: junina super animada no Alto
Gásparinho, onde toda a galera curtiu até altas horas.

VEN,. COIIFEMUI"
Gaspar - Fone: (47)332-0803

se esqueça de mostrar ao seu amor que ele vívio com seu amor. Capricórnio � Apresentar-se de jeito leve,está em primeiro lugar. Libra - Você está com muito ânimo para na- também será um gostoso tempero para forCâncer - É momento de analisar mais pro- morar e viver um belo e forte romance com talecerem sua relação. As preocupações,fundamente, como tem andado seu relacio- seu amor. devem ficar em segundo plano.namento adois., Escorpião - Os dias estão ótimos para se di- Aquário - É necessário usar de diplomaciaLeão - Tudo que diz respeito a sentimento, vertir e ainda viver bem com quem ama. Nada para que sua união fique mais equilibrada.não pode sermedido, concorda? Que tal. pen- de dormir no ponto. Não precisam ficar-falando sobre a relação,sar sobre sua maneira de viver as relações Sagitário - Mais caseiro do que lhe é nor- mas a troca de idéias será saudável.afetivas? mal, o que o sagitariano quer nestes dias, é Peixe - Se já tem uma pessoa amada juntoVirgem - Os dias qlle s� seguem ser�o exc,e- ficar n\) so�s,eg9 ,d?rn��ticPl curtindo íl,v_iqa, . de si, pr.oc�� .v�v.e�i,ntep���I1tç QS,tp.<;npçI).-,lentes para seu casamento; namoro;e o con-'. .de modo mais calmo: ' \ , , , . , . ,

.,' .

tos gostosos. . , ... , '.',',',' , .. ','
, . , .

Horóscooo ,

Horóscopo Horoscopo
Áries - Os momentos que puder passar com
o ser amado, retirados da agitação diária,
serão preciosos para seu relacionamento.
Touro - É fundamental estar consciente de
que o amor que tanto sonha, não se encon
tra por aí afora, mas dentro de si mesmo.
Gêmeos - Deixe que as pessoas notem seu

charme e elogiem suas qualidades, mas 'não

- --
--_ -- ----
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Cacfiecol ameniza o frio e vira htt do inverno

De várias cores e

modelos os cachecóis
estão amenizando o

inverno e aquecendo
o comércio

Amoda do cachecol veio realmente
para ficar, saiu da gaveta e voltou a

ser tendência. Não importa a intensidade
de frio que esteja fazendo, os-cachecóis
vem esquentando o pescoço de muita
gente neste inverno. Em todas as ocasi
ões, do trabalho às festas de casamento e

formaturas, homens e mulheres não dis
pensam mais o acessório que é o hit do
inverno.

Nas mais diversas cores, tecidos, ta
manhos e acabamentos, os cachecóis en
cantarám os consumidores e têm garan
tido boas rendas para as mulheres pren
dadas que estão, literalmente, desenvol
vendo moda, que pode ser combinada
com jeans, algodão, couro, enfim, todo
-tipo de tecido e roupa.

Além de garantir um charme especial
às pessoas, os cachecóis têm sido uma

fonte de renda extra e está aquecendo o

Acessório fica pronto rapidinho e pode ser usado com quase tudo

comércio e as próprias indústrias de fios. tela do município.
.

Comerciante há 15 anos, llka Zenke, O mais interessante, conta llka, é que
conta que a procura por novelos de lã e além de usar os cachecóis, muita gente
linha na sualoja cresceu muito neste ano quis aprender a fazer o próprio acesso
em razão da volta dos cachecóis. Segun- rio, por esse motivo a procura pelos cur
do ela, em alguns momentos chega a fal- sos de tricô, que ela oferece na própria
tar mercadoria para atender toda a clien- loja, cresceu muito. Moças e mulheres

Por Sandra Miglióli

Mulher sinônimo de batalha, Batalha
sinônimo _de independência

J> 11 VIU I .

-- 0--- ---- ,-- J
_._ - � 1.---

.

',.i ! _�bf\ "i,
A mulher independente é I setq<��p-am que,um gra:q4�, mas um gran;-

dúvida um dos maiores avanços no
histórico feminino dos últimos tem

pos. Mas ser independente traz res
ponsabilidades. E algumas mulhe
res não estão ainda preparadas para
isso (mas é sóquestão de tempo).

.

'Estou falando de independência
mesmo. Sabe aquela, que a mulher
não precisa ficar casada com o mes

mo homem a vida inteira mesmo

quando o amor já tenha acabado ou
por outras razões, porque depende
dele financeiramente ou emocio
nalmente, imagina você uma mu

lher que dependa de outra pessoa
einocionalmente.

Deve ser terrível, temos que de
pender de nós mesmas, estar de
bem com as. nossas capacidades,
nossos defeitos, nossas emoções
pormais estranhas que nos pareçam
precisamos ser auto suficientes. E
somos.

.

Hoje em dia, as estatísticas mos-

.de número mesmo de mulheres es
tão à frente dos lares em nosso país,
no comando sozinhas da casa, dos
filhos e de si própria.

É Ou não é um orgulho para nós
mulheres e também para muitos
homens que torcem por mulheres
que os amem e que não os vejam
como uma bengala ou um pagador
de suas contas.

Seja qual for a profissão qne
você exerça, sabemos que a jorna
da dupla ou às vezes tripla de tra

balho não.é fácilmais nos [mal tudo
dá certo. Hoje dedico a você mu

lher, em especial a todas as

gasparenses. Parabéns, pois todo
trabalho digno deve ser ressaltado.

O Espaço daMulher de hoje tem
a hora de homenagear você mulher
batalhadora.

Um beijo no coração de vocês e

até o nosso próximo encontro,
., quarta-feira.

-- __ . --- --_.-
._-- - -

--....- - .-

.�332-3527

35
Rua: Doralício Garcia, 150 - Centro

Gaspar

9
•

RELOJOARIA E ÓPTICA �
". Relógios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192

de todas as idades e segrnentos sociais'
resolveram pegar nas agulhas, demons
trando que produzir um acessório bonito
não é exclusividade de apenas algumas
pessoas.

Bastam algumas aulas, material de
qualidade e boa disposição, que rapidi
nho os cachecóis ficam prontos
incrementando o vestuário de famílias
inteiras.

o tricô como terapia
Ezeni HelenaWerner, 70 anos, é ape

nas uma das pessoas que está realmente
apostando na moda do cachecol. Depois
de muito começar, recomeçar e começar
de novo os seus tricôs, ficou sabendo das

. oficinas oferecidas por Ilka Zenke. Se
matriculou e na segunda-feira, dia 02 de

agosto, teve sua primeira aula.
A peça escólhida, um cachecol. Ela

já havia tentado fazer um há muito tem

po, mas não -conseguia dar um bom aca

bamento e precisava desmanchar tudo.
Agora está empenhada na sua primeira .

peça e seficar bem feitinho, vai dar con
tinuidade a atividade. Ela pretende pro
duzir blusas e presentear os filhos.

Para Ezeni, essa nova atividade é
sinônimo de terapia, uma forma de ocu

par a mente e viver bem consigo mesma.

Mudamos de ,

Não flZchamo3
para o elmoeo

332-3500

Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gas ar

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

·332-5067

_-_ -------- _.- - _._--
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Arte transforma objetos
, .

e moveis

Gasparense garante
um novo visual aos

ambientes, através
da restauração
de móveis

M ó�eis ve�os e anti�os já
nao precisam mais ser

descartados. Algumas técnicas e

a criatividade de artistas como

Suelene F. Spengler garantem
um novo visual aos objetos que
podem inovar e ainda persona
lizar diversos ambientes.

Suelene vem desenvolvendo
esse trabalho de restauração de
móveis antigos ou fora de linha,'
há aproximadamente seis anos.

A opção por esse tipo de

atividade veio conta gravidez do
primeiro filho. Até então,
Suelene trabalhava fora, depois
de se tomar mãe preferiu dedi
car seu tempo ao filho e investir

inicialmente em atividades para
relaxar e se distrair. Foi então

que começou a fazer cursos para

preencher o tempo que lhe so

brava e acabou se apaixonando
pelo que deveria ser apenas um

momento de lazer.
POuco a pouco, ela foi inves

tindo e ampliando seu conheci
mento sobre técnicas de decora
ção e resolveu investir nessa

atividade que, agora, lhe ocupa
grande parte do dia.

A artista restaura móveis e

objetos sob encomenda, mas
também produz objetos meno

res como caixas decorativas e

personalizadas, bandejas, qua
drinhos, lembranças de casa

mento e tudo que a imaginação
permitir criar para conquistar
novos clientes.

Para produzir suas caixas e

artigos decorativos, Suelene
abusa da várias técnicas apren
didas. Faz restauração de pintu
ras em móveis, paredes e ferros.

Com algumas peças chega a

fazer realmente milagres. Até
mesmo aquela cristaleira que
brada, que os cupins já estavam

Suelene produz artigos decorativos e de utilidades

_Câma�a de Dirigentes L�ji�tas de Gaspar

LJ Fitas: Livros: .

Vi d d
..

I'
• Seja um profissio-

en en o para c 1- li "

t difí
.

Vi
�

I
nal vendedor -

en es Icels- oce. U d. _ m os aspectos
,
VaI aprender que nao .

. .

'
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.
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eXIS em.c en es 1-

, "

, . ,r uem uer se :-:,.
fíceis nem compli- ,
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'

tornar bem sucedi- -,� �
cados, quando sao ,

do em qualquer atividade que
tratados da maneira correta.

Tire o "S" da cri
se - Numa lingua
gem clara e obje
tiva, onde aborda
lado positivo da

�_",,_ crise, que é a capa-
�

cidade das empresas de criar no-
vas oportunidades.

exerça.

Vamos às com

pras - Trata da

guerra que envolve

Armários, mesas e camas podem ser restaurados

querendo invadir, tem soiução.
Cada peça ganha um toque es

pecial e tudo parece ser feito:
como muita dedicação.

A artista confessa que antes

de engravidar, nunca imaginou
que passaria a fazer agesanatos
e nem mesmo que de suas obras
pudesse tirar uma renda que aju
da a garantir o sustento da famí
lia.

O trabalho desenvolvido por
Suelene começa a se destacar.
Boa parte das peças produzidas

,
pela gasparense está expostas na
Feira do Largo, na capital
paranaense, Curitiba.

Para atender a demanda de

produtos e conciliar com as

atividades domésticas e com os

cursos onde leciona, Suelene
afirma que conta com um gran
de apoio do marido, que nas ho-

ras de folga também a ajuda a

restaurar móveis.
Os produtos restaurados e

produzidos a partir da

criatividade de Suelene já deco

raram diversos ambientes em

Gaspar. Parte do seu trabalho foi

exposto na Casà da Mamãe, no
mês de maio e também durante
a Expo Gaspar, em alguns
stands.

Entre os sonhos da, artista
está a aquisição de uma loja-com
objetos decorativos. "Mas essa

é uma idéia para o futuro", ga
rante Suelene.

Segundo ela, qualquer pes
soa pode aprender a desenvol
ver o trabalho que atualmenteela

faz, através de alguns cursos,

pois o artesanato pode ser uma

opção de lazer oumesmo de ren
da extra.

A IgrejaAssembléia de Deus
vai promover, nos dias 06, 07 e

08 de agosto, uma Conferência

para a Família, com o Pastor
Biromenau Dorneles, da cidade
paranaense de' Francisco

Beltrão.
Durante a Conferência, pa

lestras vão abordar diferentes te

mas, entre eles: Construindo um
matrimônioà p'r�)Va de,Divórcio;

Infidelidade Conjugal e Adulté
rio; Como manter o amor Con

jugal sempre novo; Leito
imaculado e o ato Sexual do
Cristão.

Programaçã,o
Dia 06 - 19h30min - famí-

lia
Dia 07 - 19horas - casais
Dia 08 - 14h30min - jovens
18horas - farm1ia

Por Gervásio Tessaleno

Viva a

liberdade!
Tomou-se polêmico o Dia

da Imprensa. Uns querem a

comemoração universal, ou
seja, o dia IOde setembro.
Outros, mais nacionalistas, já
o viveram. Emjunho, mês em
que foi fundado o Correio

,

Braziliense (ou Armazém Li

terário).
Estamos em agosto, qua

se no meio dás duas datas.

Portanto, lavamos as mãos e

não ficando nem lá nem cá,
aproveitamos para
rememorar frases de pessoas

que refletiram sobre a impor
tância da liberdade de expres
são na 'vida da humanidade.

A seguir, algumas citações:
Não há calibre que mate

um<;t idéia. (José Gabriel

Condorcanqui, TupacAmaru)
A imprensa dá aos amigos

(quase) tudo, e aos inimigos
,a injustiça. .tMillor

Fernandes)
Minha primeira recomen

dação para os senadores dos

Estados Unidos seria: pe
guem uma ótima assessora de

imprensa. (Afonso M.

D'Amato)
Tire as personalidades do

nosso jornalismo e ojornalis
mo irá à falência. (Henry
King)

As palavras são amais po
derosa droga usada pelo hó
mem, (Rudyard Kipling)

Sempre imaginei que o Pa
raíso seria um tipo de biblio
teca. (Jorge Luis Borges)

Odeio televisão. Odeio
tanto quanto amendoins.

Mas'não consigo parar de
comer amendoins: (Orson
Welles)

Existem três coisas que
nunca satisfazem totalmente
O outro: fazer amor; atiçar o
fogo e dirigir um jornal.
(William AlenWhite)

Errar é humano, mas para
fazer uma monstruosa caga
da é preciso um computador.

,

(Antonio Carlos Koss)
Escrever é uma questão de

colocar os assentos.: '

(Machado de Assis)
Não é só mulher que gos

ta de cafajeste. Jornalista tam- ,

'

bém. (Sylvia Duailibi).·
.......... ,".' ...

, .
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Rede Feminina realiza pedágio
A entidade espera

contar com o apoio e

colaboração da
comunidade para
angariar fundos

A Rede Feminina de Combate ao

Câncer de Gaspar vai participar
pela segunda vez do Pedágio realizado
pela RBS � que já está em sua quarta
edição em Blumenau. O principal
objetivo é arrecadar fundos para aqui
sição de uma sede própria para a enti
dade' além de estruturar melhor o aten

dimento.
O pedágio será realizado no sábado,

dia' 07 de agosto, das 8 horas até às 14
horas, em oito pontos da cidade e terá o
envolvimento de mais de 40 voluntári
as. No ano passado, foi a primeira vez

que a entidade de Gaspar participou do
evento e conseguiu arrecadar mais de
sete mil reais. Segundo a presidente da
Rede, Erica da Silva, toda a verba arre

cada em 2003 está integral em uma con

ta exclusiva para a aquisição de uma

sede própria para rede.

Atendendo, em média, 38 pacientes
por dia, a Rede Feminina tem sua sede
anexa ao Posto de Saúde Central, numa
sala de 50 metros quadrados. Somente
quem presencia o trabalho empenhado
das voluntárias, pode perceber a urgên
cia de um local maior para a entidade.

te.
A sala de atendimento individual é mi-

Hoje, com o avanço da medicina, énúscula e a sala de coleta, menor ainda. possível a total prevenção do Câncer deNo sábado, o pedágio vai ser reali- colo uterino e de mama. Ou então, sezado n? Bela Vista, �� f�ente, às _ L,�- di��nOSticad,O a tempo, há p��.sibilidanhas CIrculo, na Avenidã da�Co�\lãe1í '

ura completa,
'

dades em frente ao Gaseie, no semafo- Não existem-sintomas na fase inici
ro da entrada do bairro São Pedro, far- aI da doença, por isso a necessidade domácia Cristóvão; na proximidade da Pa-

exame preventivo e daí a grande impordaria Sete e na rua Aristiliano Ramos tância do trabalho das voluntárias da
entre a Igrej a e o Posto do Julinho e em Rede Feminina. No Brasil, há uma, gran-frente ao Banco do BrasiL

.

.

Mais de 40 voluntárias vão participar do pedágio

15 anos de trabalho ininterruptos
Em 1989, após várias reuniões, foi,

instalada oficialmente a rede no muni

cípio. Logo após a instalação, as volun
tárias arregaçaram as mangas e come

çaram a buscar recursos através de di
versas campanhas, e com a colaboração

, da comunidade conseguiram concluir o
laboratório de análises, inaugurado no

dia 29 de junho de 1990, com a presen
ça da fundadora da Rede de Combate
ao Câncer no Brasil, Carmem Pruden-

Fax - Telefones si fio - Centrais Telefônicas - Alarmes - CFTV
I nterfone - Portão Eletrônico - Vídeo Cassete - Vídeo Game - etc

Fone/Fax: (47) 332-3996"
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 45 - Centro - E-mail: phoneshousegs@terra.com.br

*Motosserras * Roçadeiras
* Ordenhadeiras * Desintegradores

* Pulverizadores. *'"Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472· C,entro
Rio do Sul- Fone: (047) 521·3637

de defasagem na, saúde pública para a

realização de exames e atendimentos
'

dos médicos especializados, sem con
tar nos preços elevados dos exames par
ticulares, e o trabalho da rede facilita o

acesso das mulheres para realizar o pre
ventivo.

Outra dificuldade que a Rede de

Gaspar encontra é a falta de especialis
tas em nosso município. Quando existe

alguma alteração nos exames, as paci
entes são obrigadas a buscar um

oncologista (médico especialista em

câncer) em Blumenau ou Florianópolis.
Conseguir uma consulta, muitas vezes,
demora mais de 15 dias e quando, na
verdade, deveria ser imediata.

Ã Rede Feminina de Combate ao

Câncer se mantém com recursos prove
nientes do SUS (Sistema Único de Saú
de), repasses da prefeitura e com ver

bas das promoções realizadas pela enti
dade.

Mas, infelizmente, o repasse é me

nos de um terço da real necessidade de
nosso município.

www.terra.com.br

Terra_ o provedorde quem querma/s.
NQ Terra, quem querma.is segum.nra tem" E-maOProtegido, quem quermais
eJp4�" tem" Disco Virtval. quem quer mais dlverstIo tem o TV ten«, qutm
quer mais reladonamento ttm o AlmAS Cime� quem quomais ttcnol�1ltem a qualidade de conexÃo t qutm quermais infonnafão tem o conttudo
exc1wiv() do Terra. Viu?Quem qunmais cusina o Terra.

.

o
terra

Poetizando
a Vida ?ff'.

I
Por Júlio Cesar Bridon dos SantO's.l

"Olhos que brilham"

Teus olhos
são como estrelas
brilhando eternamente
nos meus pensamentos.

Sinto-os pousados carinhosamente
nos meus

como se junto quisessem estar

cada instante de nossas vidas.

Teus olhos exprimem
todo o amor

que sentes por mim
e que desejas
que se eternize
através da meiguice
e do carinho

que delicadamente
deixas transparecer
neste meigo olhar.

Me deixo levar
nesse olhar profundo
que me mostra
o lado belo da vida.

Sou feliz por te sentir
tão perto de mim

que seria capaz
de te fitar eternamente
sem me desviar um segundo sequer
desse lindo olhar.

Do livro "AMOR, SONHOE
POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Espaço Jovem
Alunos da Escola Honório Miranda

Ciúme
Com sua partida chorei
Foi com você minha esperança
PeIa estrada vazia vaguei
A noite era uma criança

Nossa história deixei
Como alguém que descansa
Minha vida quebrei
Buscando nossa lembrança

\
Por ciúmes te magoei
Por em ti não ter confiança
Com você me casei

Uma ilusão criei
Fiz de nossa vida uma balança
Sem saber quantos quilos pesei.

NoarNoeli de Souza e Silva Hostin.
P:« 1.
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Rizicultores temem atrasar semeadura
Demora para utilizar

equipamentos da
Secretaria de Agricul
tura está prejudican
do plantadores de
diversas localidades

Alguns rizicultores gaspa
renses estão se sentindo

prejudicados por não teremmais
acesso aos equipamentos dispo
níveis na Secretaria de Agricul
tura para a preparação da terra

para o plantio. Para pão deixar

passar li época correta para se

mear os grãos, Vanderlei Poffo,
da comunidade Bom Jesus, teve
que contratar tratores

terceirizados para preparar seus
30 hectares de terra.

Poffo tem um gasto de R$80
a hora, enquanto que se fosse
atendido pela Secretaria deAgri
cultura, através da Prefeitura,
pagaria aproximadamente R$25.

O rizicultor estima um gasto
final de R$8 mil, isso porque
também está' com problemas de
saúde. Poffo conta que procurou
a Secretaria de Agricultura para
saber por que estava demoran
do tanto para receber o

maquinário da prefeitura e para
sua surpresa, foi informado que
só receberia no final do mês de

agosto.
Segundo ele, nos anos ante

riores sempre recebia o equipa
mento nos primeiros meses do
ano. Essa é a primeira vez que
ele não recebe os maquinários

-

em tempo hábil e associa essa

situação a um desentendimento
com o Secretário' de Agricultu
ra. "Minha esposa falou uma vez
na rádio sobre omau atendimen-

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

-

Rizicultor teve que alugar um
trator para preparar a terra

to do Secretário e de um funcio
nário da secretaria que faltou
com respeito a ela", contaPoffo.

O rizicultor acredita que por
esse motivo não foi atendido

pela Secretaria a tempo. Tam
bém ouviu do Secretário de

Agricultura,' IV,an Witte, que ti
nha muita terra e, portanto, já
estava na hora de comprar um

trator. O rizicultor pediu para
conversar com o prefeito, mas
foi ignorado também.

Poffo realmente já tem uma

boa área plantada, mas ainda não
pode comprar um trator. Para

que as terras dos seus pais con
tinuem na família está compran
do as partes dos irmãos e quan-

do acabar de pagar, daí sim vai

adquirir um trator equipado que
custa aproximadamente R$130
mil.

Nesta mesma situação tam

bém estão alguns rizicultores do
bairro Macuco e do Poço Gran

de, que se forem atendidos só
vão receber os equipamentos no
final deste

_

mês o que pode pre
judicar a rentabilidade da produ-

Fonte: Instituto Cepa/SC.
Produto

-

Cotação

29,00
31,38
50,00
38,00
-1,20

180,00
17,00
40,00
56,00
1,55
2,05
0,46

Participe e colabore com a Associação
de Bombeiros Comunitários e com a

Associação 31 de julho de bombeiros
e policiais militares de ç:7aspar,

Prep'are-se para a

ó �o\te do X-SO/OCf.� - O

Será dia 07 de agosto
'na Comunidade Santa Terezinha
Bairro Santa Terezinha - Gaspar

a partir das 17hOO

Maiores Informoçoos telefone 332 6586 e 332 2133
-

-

-ver com desavenças pessoais e

sim com a grande demanda pelo
uso do maquinário,

Segundo ele, a Secretaria de
-

Agricultura dispõe de cinco má

quinas - uma cedida para uma as-

- sociação do Gaspar Grande, ou
tras três estão em uso e uma pe
quena que está parada - e uma

grande demanda de pessoas>
aguardando para utilizá-las,
aproximadamente 100 rizicul

tores.

De qualquer forma, Witte
acredita que este ano os serviços
com o maquinário vão terminar

bem antes do que no ano passa
do. Aliás, na comunidade Bom

Jesus os moradores já estão sen

do atendidos desde segunda-fei
ra. O secretário lembra, no en

tanto, que no ano passado o

rizicultor da comunidade Bom

Jesus utilizou o maquinário da
Secretaria de Agricultura por
109 horas, quando a grandemai
oria das pessoas utilizou por uma
média de 20 horas.

Apesar dos rizicultores esta

rem se sentindo prejudicados,
Witte afirma que a produtivida
de não deve ser prejudicada por
causa dos maquinários, até por
que, no ano passado', o plantio

_ aconteceu bem mais tarde em

ção. O secretário de agricultura -

virtude de um período de seca.

IvanWitte garante que o fato do
_

rizicultor da comunidade de -

Boni Je�
sus não

ter rece

bido os

equipa
mento s

não tem

nada a

,

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE FAMILIAR

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0424
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Membros dos Consegs vão a Criciúrna
'. .

o objetivo da viaqern foi a
troca de experiências para
aprimorar o trabalho dos
conselhos em Gaspar

os
membros das diretorias .dos

Consegs do Belchior, Margem Es-

querda e Bela Vista viajaram a Criciúma

para conhecer o excelente trabalho que o

Conselho Comunitário de Segurança de
Criciúma vem realizando há três anos no

município.
O resultado deste trabalho foi uma que
da expressiva na criminalidade daquela
cidade. No sábado, dia31, aconteceuuma
palestra no 9° Batalhão ministrad€l pelo

presidente do Conseg Santa Luzia que
engloba 21 bairros extremamente caren
tes. Durante, a explanação, mostrou-se
que o trabalho perseverante, ativo e di
nâmico do Conseg tem 'um resultado
muito positivo na redução da
criminalidade.

Segundo o comandante da Polícia Mili
tar de Gaspar e idealizador da implanta
ção dos Consegs em Gaspar, Moacir
Gomes Ribeiro, a troca de experiência é
muito válida, principalmente para que os

membros dos Consegs tenham uma ou

tra visão e busquem alternativas de ex-
-

pansão.
Gomes enfatiza que Criciúma já conse

guiu vencer duas barreiras que ainda exis
tem em Gaspar, que é achar pessoas que
sejam comprometidas e empenhadas e

outro é quebrar o gelo que existe entre a

Rua de Lazer movimenta Gaspar Mirim

No último sábado, 31 de julho, os mo
radores do bairro GasparMirim recebe
ram as atividades do Programa Rua de
Lazer. Durante as quatro horas de dura

ção do evento, cerca de 500 moradores

participaram das brincadeiras e jogos
desenvolvidos pelos profissionais da

-

Fundação Municipal de Esportes. A co

munidade pôde participar de jogos de

salão, chinelão, tênis de mesa, mini-vô

lei, futebol, dança da cadeira e da
cordinha.

. Um grupo de cabeleireiras realizou
87 cortes de cabelo. A Secretaria da Saú
de e Assistência Social ofereceu orien

tação sobre higiene bucal às crianças, e
representantes do' Orçamento

Participativo informaram aos moradores
sobre as obras emelhorias realizadas pela
prefeitura municipal na cidade.

A próxima Rua de Lazer vai ser rea
lizada no dia 14 de agosto, .no bairro
Belchior.

Campeonato Brasileiro de Som,Automotivo.
Etapa Gaspar· Dia 07 e 08 • Paraíso dos Pôneis

Dia 06/08 tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Lico

BebidasMultiMarcas
.. ��a J()séHonorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332..0tJ513

/

Troca de experiências foi o ponto alto da vjagem
comunidade e o Conseg. "É preciso que munidade é fundamental para obter êxi
as pessoas entendam o real objetivo do to no combate à criminalidade", finali
Conseg e saibam que a p�ceria da co- za.

Professor Deivi Eduardo Oliari
Conrerp 2221

. Asselvi visita o maior Parque Fabril
Nacional concentrado (Grupo Portobello)'

I

Acadêmicos do quarto semestre do
curso de Relações Públicas (REPI4)
da ASSELVI participaram, no dia 24
de junho; de uma visita técnica à Em

presa CerâmicaPortobello, localizada
no município dê Tijucas - SC.

Atualmente, possui omaior Parque
Fabril Nacional concentrado e uma

produção média de 1,6 milhões m2/

mês, destacando-se no cenário nacio
nal e internacional. Essas visitas téc

nicas, promovidas regularmente, têm
caráter mais que ilustrativo. O Profes
sor Deivi Eduardo Oliari, explica que
as viagens são extremamente impor
tantes, pois além de complementarem
os conhecimentos da disciplina de

Comunicação Organizacional e Técni
cas deAdministração emRelações Pú
blicas, também oferecem aos alunos
um contato com o mercado e profissi
onais da área de Relações públi�as.

"Essa é uma ótima oportunidade para os
'

alunos perceberem que omercado de tra
balho exige do profissional um conheci

mento amplo das disciplinas teóricas;
mas também requer um conhecimento
vasto em outras áreas.

Quem tem essa noção e quem busca
um conhecimento mais abrangente é que
tem a preferência nesses mercados e· é
isso que eles verão nessas empresas",
observou o professor". Não podemos dei
xar de registrar e agradecer ao grupo
Portobello (que adaptou o horário para
receber os acadêmicos no período notur
no) e, principalmente, a Relações Públi
cas CarinaDellagiustina pela grandiosa
palestra e aprese�tação'de trabalhos de-

,

senvolvidos pelo Grupo na área de co

municação e Relações Públicas.
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Abertura de novas empresas bate recorde

Números de novos

empreendimentos
é 240/0 superior
a média mensal

de 2003

vas empresas no mês. O núme

ro de negócios abertos no seg
mento foi 47,37% maior que as

baixas.

O comércio teve desempe
nho ainda melhor. O número de

novos estabelecimentos (65
empresas) é 242,11% maior

que o número de portas fecha
das. Vale ressaltar que os resul

tados, na verdade, são ainda

mais animadores.
Em média, de cada três em

presas que fecharam em julho,
pelo menos uma já não estava

mais em atividade há algum
tempo, mas só agoraregulari
zou a situação.

Para o secretário municipal
de Finanças, . Michael

Zimmermann, o crescimento

atesta a eficiência da nova for-

Nomês de julho, Blumenau
registrou recorde na aber

tura de empresas. No período,
foram emitidos 188 novos

alvarás de funcionamento, con
tra 104 baixas. O saldo é de 84

novos empreendimentos, nú
mero 24% superior a média

mensal de 2003.

O setor que engloba os

prestadores de serviços, por
exemplo, área onde as ações da
prefeitura surtem maior efeito,
teve saldo positivo de 36 no-

A Pedido

Alida dos Santos 'Sansão

ma de cobrança do Imposto So
bre Serviços (ISS), adotada
pela atual administração.

Zimmermann explica que,

depois de ouvir vários segmen
tos da economia local, a tabela
de alíquotas foi' alterada no fi
nal do ano passado. "Ate en-

. tão, a maioria das atividades

pagava 5% sobre o

faturamento. Com a mudança
.

que implantamos, mais da me
tade dos negócios passou a ser

tributado em 2% e 3%, melho
rando as condições para aber

tura de umanova empresa", diz
o secretário.

Michael destaca ainda que
as políticas municipais germi
naram como semente no solo
fértil do reaquecimento da eco
nomia brasileira, O resultado

comprova a tese. Blumenau gerou sozinha mais empregos
bateu recorde na geração de

. que Itajaí, Brusque e Rio do

empregos no primeiro serries- . Sul juntas.
.tre do ano, criando 4.719 no- No mesmo período, por
vas vagas. Os números divul- exemplo, Balneário Camboriú
gados pelo Ministério do .Tra- teve saldo negativo de 1,5 mil
balho mostram que Blumenau vagas.

Raio-X do Hospital de Gaspar está
estragado há mais de 15 dias

As máquinas de Raio-X do

Hospital Nóssa Senhora do Per
pétuo Socorro estão estragadas

.

há mais de 15 dias. As pessoas

que estavam com os exames

marcados estão tendo que aguar
dar. Os casos mais graves foram
encaminhados para Blumenau.

De acordo com a direção do

da comunidade. Assinava a re

vistaMensageiro doApostolado
de Oração e não descansava en
quanto não lia a revista toda.

Adorava ler. Uma das coisas que
mais fazia, depois de rezar, era

ler. Gostava quando' alguém tra

zia o-jornalzinho da igreja, um
bom livro ou uma revista para
ler.

Hospital, os equipamentos já
. estão no conserto e devem ficar

prontos ainda'hoje.
O Hospital vai ter um gasto

de aproximadamente R$ 15 mil

para colocar os equipamentos
em uso novamente e poder vol
tar a atender a comunidade

gasparense.

Pois esteve no médico no

dia anterior, uma consulta de
rotina. O médico ainda brincou

com ela. Disse que estava bo

nita, que sua pressão, seu
colesterol estavam bom. Que só

a diabetes que tinha, que devia
manter os cuidados.

Passou o dia tranqüila e

acompanhou o terço e a missa
na rede vida. Sentiu certa falta

de ar, um incomodo no peito e

não deu tempo de chegar até o

hospital com vida.
Teria muito para contar.

Pessoa paciente, perseverante,
líder. Tinha muito bom gosto,
gostava de vestir uma roupa
bem feita. Recomendava que
tínhamos que sempre estar bem

limpa e bem arrumadinha. Ela

plantou muitas sementes, cabe

a cada um de nós cultivar, le
var adiante toda essa riqueza de
amor, dedicação, carinho, hu
mildade, serviço e doação.

Mãe! Cumpristes commui

ta grandeza atuamissão. Fizes
te commuito esmero a tua par
te: Temos certeza, a tua vida

não acabou, ela permanece em
cada um de nós.

Obrigada por tudo.
Nós te amamos sempre.
De sua filha,

-

'

Filha de José Domingos dos destes mais 24 netos e 2 bisne

Santos (Zéca Rocha), Maria tos.

Goedert dos Santos e Olga A mãe e vô Alida era uma

Goedert dos Santos. pessoa positiva, confiante, de fé,
Nasceu em 11 de outubro de muito firme.

1925, hoje com setenta e oito Pessoa de grande determina-
.

anos.' Nascida aqui no çãoe de muita oração, de extre

Gasparinho, ficando até os dez ma dedicação à família.
anos, tendo estudado até seus Tudo fazia por nós: Não ti-

Era franciscana secular, sem-

23 anos. nha hora par� desânimo, nem
pre que podia todo mês marca-

Sempre que possível, seus para cansaço, não deixava 'para
va presença nas reuniões do

'pais e irmãos vinham para o depois o que podia ou devia ser
OFS. Reclamava, ficava triste

Gasparinho, especialmente na feito agora.
rezar, amar, perdoar, a sonhar quando não podia.ir, Não era de

festa de SantoAntônio. Foi em Tinha profundo respeito pe-

'

que a vida serámelhor amanhã alarmuito, mas sempre que fa

uma dessas festas que aqui es- las coisas sagradas, a família, a se fizermos bem feito hoje. lava deixava uma lição de fé, de

teve com seu pai, Zéca Rocha, igreja, a oração, a justiça, a soli- Um dos maiores valores que /
perseverança. Outra coisa que

e encontrou com Pedro Paulo dariedade, a caridade, a humil- ela dizia que precisamos culti- lhe fazia grande bem era acom

Sansão, o Paulo Sansão, como dade, a fraternidade.
.

var: a união e a reunião de nos-. panhar na rede vida de televisão,

era conhecido, onde no final da Foram 27 anos ao lado do pai sa família. Nós sempre nos en-, todos ,os dias amissa e terço pela

festa do ano de 1948 é que tro- (esposo), de muita luta, de tra- contramos no dia das mães, no TV. As vezes, ela colocava:

caram as.primeiras .palavras, balho, de planos, de sonhos, de aniversário dela em outubro e no "Que pena! Tanto programa nes

Sempre nos contava que seu realizações. natal, era sagrado o encontro de
.

sa rede vida. É um dó que vocês

namoro e noivado duraram seis Aos cinqüenta anos ficou vi- todos com ela, Ela dizia que pri- não tenham tempo para assistir,

meses, pois a sexta vez que se úva, dos doze filhos, um só era
meiro era para rezar, c�lebrar e para aprender".

encontraram foi no dia do ca- . casado. Com onze filhos para depois festejar as outras coisas,
' Tem coisa ruim na tv, mas

samento, dia 5 de fevereiro de encaminhar na vida, como ela trocar presentes, conversar, rir, também muita coisa boa.

1949. dizia, _não deu para parar. Era dançar, brincar. Ela rezava o terço conosco

Foram 27 anos de casamen- muito por fazer sozinha. Ela di-
Gostavamuito de se bem ali- todos os dias. Antes de termi-

to, pois seu esposo Paulo zia: "Me apeguei ainda mais. mentar. Até que pode, plantava nar a oração, ela dizia: "Agora

Sansão faleceu em 20 de mar- com Deus e me botei a trabalhar
. muita verdura, nos incentivava

.

vamos rezar mais um Pai Nosso

ço de 1966. muito mais para dar conta do que que era preciso comer verdura e uma Ave Maria para ter uma

Deus os agraciou com 12 fi- tinha para fazer". para manter a saúde. boa horá de morte" ._Isso era sa-

lhos, sendo seis mulheres e seis Lutoumuito, conseguiu levar Ficavamuito feliz quando se grado, fazia todos os dias. E

homens: Maria, Salete, Zilma, '

a diante a criação, a educação, o via nahortaplantando. Diziaque Deus lhe deu muitas e muitas

Cetina, Olga, Sávia, José Irineu ensino para todos. Conseguiu or- sentia saudade de trabalhar com graças, inclusive esta de ter uma

(Dedé), Lorival, Valmor, Cleto, ganizar e realizar ó casamento a terra, de plantar, cultivar, co- boa hora de morte.
'

Inácio e Raul. Deus lhe conce- de todos os filhos. Era para ela lher, preparar e ver todos os fi

deumais 12 filhos que são seis uma grande vitória quando um
lhos comendo aquelas baciadas

genros e seis .noras, Cláudia, filho terminava o ginásio, termi- de verduras, era sua comida pre

Lessa, Célio, Carlos Alberto, nava o segundo grau, terminava
ferida. Até que pôde, gostava de

Kiliano, Valdir e: as noras. a faculdade. Ela nos ensinou a
trabalhar na igreja. Fez parte da

Norniélia, �arlenç,: E�el�r, " tirar leite, plantar, capinar, co-
diretoria de nossa igreja. Era

Lurdes, Rosangela eManlene, lher, semear, cultivar, lutar, membro do apostilado de oração

Zilma Mônica Sansão
Benevenutti

A farm1ia de Alida dos Santos Sansão agrade
ce o apoio de todos e convida para a missa de 7°

dia, que será realizada no próximo dia 7 de agos

_

to, às 16 horas, na Capela Santo Antônio - Gasparinho.
A missa será celebrada pelo Frei Juvenal Sansão.
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Vendo - Interlok Siruba 757 Bi
tolas 1.0,0.8. ValorR$ 1.800,00.
Informações pelo telefone 9914-
3669 ou 335-1026 com Antô
nio.

Vendo - potra com dois anos,

Mangalarga Mineira com Quar
to de Milha. Informações pelo
telefone 332-7445.

Vende-se - capacete Fox Flite
linha 2004 e óculos Smith.no
vos. Informações pelo telefone
332-3073 ou 9135-5264 com

.

Faletti.

Vendo - Vídeo Game super
nintendo 1 controle Mais 4 fi
tas. Um telefone Celular

Samsung Fashoin, cartão, com
microfone mais manual. Valor a
combinar. Informações pelo te

lefone 9136-3717 com Márcio.

Vendo - Uma máquina de ma

deira e uma centrífuga em bom
estado de conservação. Preço R$

- 27D,00. Informações com

Thiago pelo telefone 9153-9725.

Vendo - Celular LÇl Sensations
(BD 4000) em bom estado. Um
ano de uso. Bateria dura uma

semana. Valor R$ 450,00. Infor
mações pelo telefone 9104-1242

.

ou 222-2343

Som para carro - Módulo
Roadstar RS-4210-AMP 840
watts. Valor R$ 370,00.
Subwoofer 12' Bravox
Endurence 2K 500 watts RMS
mais caixa de fibra super refor

çada. ValorR$ 370,00. Informa
ções com Giorgie pelo telefone
9101-2518 ou 332-0665.

Centrífuga - Vendo centrífuga
Arno. Informações pelo telefo
ne 397-0950 com Alexandre.

Balança - Compro balança
eletrônica para uso emmalharia.
Interessado em vender ligue para
Reinert Malhas 332-0665 com

Giorgie.

Celular - Vendo dois celulares
LG BD4000 em ótimo estado.

Informações pelo telefone 332-

2698 ou 332-6967.

Vende-se - Móveis pará Salão de
Beleza, lavador, cadeira, mesa
de manicure. Valor R$ 250,00.
Informações pelo telefone (47)

339-399':::'
. ---m" iC:=m=�=�.

Vende-se - Módulo roadstar
1640 (na caixa), 4 médios hinor.
hpf, bateria ase 1000. Informa

ções pelo telefone 332-0172
com Educardo.

Vendo - Crédito de: R$25mil,
entrada. de R$8mil+parc.
R$262,00. Inf. (47)9980-1928,
9114-4874, 9916-6024

Vendo- Crédito de:R$9.100,00
Entr.3.450,00+parc.R$196,00.
Inf. (47)-9980-1928, 9114-4874
ou 9916-6024.

Vendo- Crédito de

:R$81.000,00. Entrada de

30mil+parc.R$832,00. Inf:

(47)9980-1928, 9114-4874 ou

9916-6024.

Vendo Crédito de
R$100.000,00. Entrada de

35mil+parcR$987,00.Inf:
(47)9980-1928, 9114-4874 ou

9916-6024.

Vendó - Crédito de:R$30.000,00
Entr.9.800,00+parc R$330,00.
Inf. (47)-9980-1928, 9916-6024
ou 9114-4874.

Vendo - Atlhon 2.8512 ran,

hd80, plvide64mg -DVD+

GRAV, CD+ ldrevcd
+wuebcam+ monitor17tl plana
Gab.dr Renk. Inf.(47) 9980- -

1928.

Vende-se - Impressora HP

Deskjet 61Oc revis�da. ValorR$
250,00. Impressora LX300,
Matricial. Valor R$ 350,00.
Micro Computador Pentim 100

completo. Valor R$ 400,00. In
formações pelo telefone 9148-
1616.

Vende-se - Centrífuga Arno em

bom estado de conservaçâo. In
formações pelo telefone 397-
0950.

Imóvel J
Vende-se- Um terreno no

loteamento Debortoli, medidas

Compro - Computadores,Not __
15x30m. Valor R$ 23.500,00 e

Books. Novos ou Usados em assumir 28 parcelas de aproxi
Pleno Funcionamento. Inf. (47) madamente R$ 712,00. Informa-
9980-1928-9916-6024 ções pelo telefone 332-1311 ou

9124-1104 com Ricardo.

Compro - seu Consorcio Con

templado ou não contem

plado,mesmo com parcelas em

Atraso Pago à vista. Inf (47)-
9980-1928,9916-6024 ou 9114-
4874.

Vende-se - Celular Nokia 2280

Vende-se - terreno com

584,97m2 no loteamento São
Pedro. Área nobre de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. ótimo ne

gócio para quem quer investir ou
construir. Informações pelo fone
9122-3464 com Luciano.

Vende-se Casa

Casa com 3 dormitórios no bair
ro Santa Terezinha, terreno com

600m2. Valor R$ 30.000,00. In
formações pelo fone 332-7184
com Dina.

Vendo - Terreno no alto do
Bairro São Pedro. Valor

35.000,00. Informações pelo
telefone 9103-7450

Vendo - Terreno de esquina
próximo ao Fórum. Valor R$

.

26.800,00. Informações pelo
telefone 9103-7450.

Vendo-se ou Troca-se - Casa
de Alvenaria no Bairro Fi

gueira por casa em

Blumenau. Valor R$
45.000,00. Informações pelo
telefone 9125-5542 ou 9602-
3774 com.Ana ou Orli.

VENDE-SE

Lanchonete
totalmente

equipada em

ótimo ponto
comercial.
Valor

R$ 20.000,00.
Informações
pelo telefone
9117-8532.

j ,. 10::'"
.

• \ 1 ru. J

Procuro - Casa: para-alugar em
Gaspar. Contendo 3 quartos. Li
gar para 335-0525 após às 19
horas,

Aluga-se - Apartamento de um .

.
quarto na Rua Ivo Testoni. In

formações pelo telefone 332-
0424.

Manicure -Contrata-semanicu
re com experiência. Inf. pelo te
lefone 332-0739 com Nani. -

_
Precisa-se - Profissional para
atendimento ao público (telefo
nista/balconista) com experiên
cia em computação, idade aci

ma de 20 anos, com carteira de

habilitação, salário a combinar.
Informações na Rua Anfilóquio
Nunes Pires, 8-33 - Figueira -

Donna Criações.

Precisa-se- Atendente do sexo

semi-novo com garantia. Infor- - - - - - - - -

mações pelo telefone 397-1326 Vende-se - casa (meia-água) em
após às 17horas. madeira de pinos, semi-nova
- - - - - - - - para retirar do local. Informa
Vende-se - Uma égua tordilha, ções pelo fone (47) 332-6355.
mansa para crianças emuito boa _

.

de laço. Informações comAntô- Casa- Procuro casa ou aparta-
- sábados.nio pelo telefone (47) 9973-6162 mento para alugar em Gaspar

ou 3n-�41O,C9Ip Luciano, após ,

contendoS quartos, Ligar p;p-a. Oferece-se:_Salári.o compatível
às l Shóras . .:..: � .�' ., �

•• 335-0575 'apôs às '19honts.· . com a funçao, D1111Ued.

feminino, acima de 23 anos para
atuar em loja de Gaspar. Exige
se: Nível Superior/cursando (de
manhã); Cursos de atendimen

to; Disponibilidade para traba

lhar até 21 horas, inclusive aos

JUSTIÇA ELEITORAL

CIRCUNSCRIÇÃO DE SANTA CATARINA
JUÍZO ELEITORAL DA 64a ZONA

COMUNICADO
A Justiça Eleitoral de Gaspar, comunica que o prazo para o cadastramento de

candidatos para técnicos de Cartório, e Técnicos de Umas, para
trabalhar nas eleições de 2004, na manutenção, 'suporte e preparação das urnas

eletrônicas foi prolongado até o dia 04 (Quarta feira) do
corrente mês, pelo TRE/SC Tribunal Regional Eleitoral de

Santa Catarina.
Os interessados podem se cadastrar no Cartório Eleitoral ao lado do Fórum.

Requisitos: Possuir Certificado de Curso de Informática. Idade mínima.LS

anos. Curso Médio Completo. Carga Horária: 8 (oito) horas por dia e 4 (quatro)
horas aos sábados, Salário: Técnicos de Cartório R$ 500,00 mensais, técnicos

de Umas R$ 400,00 mensais.
Maiores informações pelo telefone 332-3965 das 13:00 as 19:00 hs,

falar com Vera.

VERA LUCIA BORGES THIEL
Chefe de Cartório - 64a ZE Gaspar -SC

Promotor de vendas - Contra
ta-se promotor de vendas, com
ou sem experiência, 2° grau

completo, ambos os sexos. Inf.

pelo telefone 332-2024.

Técnico em Informática- Pro
cura-se Técnico em Informática
com experiência e carteira de
motorista. Interessados mandar

curriculum para o endereço de
e-mail: leandroãlhwbol.com.br,

Vendedor - Contrata-se vende
dor externo. Requisitos: 2° grau
completo, .carro ou moto, com
ou sem experiência, ambos os

sexos. Interessados comparecer
na Cetelbras Educacional com
curriculum vitae.

Costureira- Precisa-se de cos

tureira com prática em reta, co

bertura, overlok, com experiên
cia no minimo de 2 anos, idade

acima de 25 anos e com carteira
de habilitação, salário R$
500,00. Informações Rua

Anfilóquio Nunes Pires, 833 -

Figueira - Donna Criações.

Empresa Aletex Indústria
Têxtil-localizada naAv. Depu
tado Fransico Mastella, 3999

(em frente à garagem da Viação
do Vale), admite funcionários

para atuar nos cargos de

estampador e talhador. Oferece
mos treinamento para os interes

sados. Informações pelo telefo

ne 332-5004.

Facção
Precisa-se de facção para-costu
ra geral. Informações pelo fone

(47) 332-8315.

r

i
'1'

Vendo - Corsa 97, cinza, ar, vi
dro, trava e alarme. Valor R$
12.500,00. Informações pelo te
lefone 9131-1318.

Vendo - Moto Yamaha DT 180
ano 89, com freio a disco pronta
para trilha. Valor R$ 1.600,00.
Informações pelo telefone (47)
9983-0178 ou 332-4010 com

Rafael.

Moto - Vendo moto Teneré ano

88, 600 cilindradas. Valor R$
6.500,00 ou trocá-se por terre
no. Informações pelo telefone
com Alex 332-2059.

Vendo -Gol Special 02 com tra-
.

va, alarme e insulfilme. Em
ótimo estado. Valor R$
13.000,00. Falar com Jeronimo

pelo telefone 9953-5629 ou 326-

7100.

Vende-se - Uma S10 ano 1997
- Gas/GNV. Informações pelo te
lefone 9983-1268 ou 332-8178.

Vende-se ou Troca-se - Moto

Teneré, 88, branca, conservada.
Informações pelo. te1efone 332-"
2059 ou 332-5382 com Alex.'

Vende-se F 1000

FI000, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma

de madeira. Em bom estado.

Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar, Informa
ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992-3014.

Compro -Pampa, fiorino ou

Saveiro em bom estado. Inf.

pelo telefone 9133-4534.

Vendo -Monza Clube 94, gaso
lina, completo, cor azul petróleo,
4 portas, ar condicionado, trio,
pneus novos, super conservados.
Inf. 332-7095 ou 9979-7990.

Vendo -Brasília ano 75, em bom

estado, cor vermelha, um carbu
rador. Valor R$ 2.000,00. Infor
mações pelo telefone 329-0615
ou 9151-9225.

Vende-se - Gol GL 1.8, ano 88, _

em bom estado, cor verde metá

lico, aro liga leve. lnformações
pelo telefone 9122-5999.

Vende-se - Jeep ano 1962, álco
ol, motor AP.Inf. pelo telefone
9983-1268 ou 332-8178.

Vende-se - FI000 ano 95/95 di

esel, motor novo, nunca bateu.
Valor R$ 28.500,00. Informa
ções pelo telefone 9103-7450.

Vende-se - Fusca 1300L, ano

1975, cor branca, lindo, carro
muito bem conservado. Infor

mações com Gert pelo telefone

338-0139.

"ARVORES
Cortes - 9?0cfas

9Lmpesas
Sewiç.fU&�

Gaspar 02 de Agosto de 2004

ADÔNIS MABA
9997-9889 332-3755

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de preços N° 83/2004
OBJETO: aquisição de gêneros alimentícios p/o Centro Educativo Maria Hendricks, ENTREGA DOS EN
VELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta, dia 19/08/2004 até às 08:45 horas. ABER
TURA: Dia 19/08/2004 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no

horário de expediente, no Departamento de Compras da PrefeituraMunicipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar eSC), 27/07/2004,

• PEDRO 'CELSO zncm
Prefeito Munlcipal



Jornal Metas - 13A04 a 10/08/04 CLASSIFICADOS

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

DONA CLEIDE É DIPLOMADA
EM CIÊNCIAS OCULTAS DO BRASIL

JOGA BÚZIOS E TARÔ 322-6335
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G

Belina glx dir Cinza 89 G

C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 G
Ceita 4 p vhc Branco 04 G
Celta quite +/roda Vermelho 02 G
Clio authetic des.lar Branco 04 G
Clio ri c/ar Branco 03 G

Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 G
F 250 xII comp Prata 02 D

Fiesta 2p Branco 98 G

Fiesta hatch completo Prata 03 G
Focus hatch 1.8 comp Branco 02 G

Goll000 Branco 93 G

Gol 2p 1..0 8v vidro/tra/roda Branco 00 G
Gol cli 1.6alc Branco 95 A

Golmi Az�1 98 G
Gol power comp 16v Preto 02 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 ·G

Ka Vermelho 98 G

Kagl Prata 00 G

lI(1ercedes classea 160 class Branca 01 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Palio Ed 2p Branco 98 G

Palio edx comp 4p Bordo 98 G

Parati 1.6 4p ar dir Prata 99 G
Parati cit 1.6 AR /dh/tlex Prata 04 G

Peugeot 206 selection 4p Prata 01 G
Picasso glx comp couro cd

.

Prata 02 G
Picasso glx comp/cd Prata 03 G

Pick-up corsa 1.6 alarme Prata 98 G
S 10 2.2 comp /gnv Branco 00 G

Santana 4p /dir
.

Branco 00 G
Scenic rt 1.6 comp Verde 01 G
Scenic rt 1.6 comp Cinza 01 G

Tipo 1.6 mpi completo Bordo 96 G
Uno ep 2p Vermelho 96 G
Vectra cd cornp-teto Azul 94 G
Zatira cd corno-teto Azul 01 G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110 00 mensais

SPONCRIADO
-

Rua Portobelo, 47 -

Sta.·Terezinha - Gaspar

Supermercado
GOEDERTj

�.

Rua Pedro Deborlii.m I' Safe.ti Setembro •�pr
Luiz Franzó� 250 "'" Margem Esquerda

Encomendas:
Temos a sua disposição doces, 332-2718
tortas,salgados e salgadinhos

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

Bangalô Imóveis Lida...
,. . Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comer- .

ciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 dor
mitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 120.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert - R$
70 mil;

- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00m2- 02 pisos -04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco

Laguna R$ 28 mil;
•

- Alvenaria com 160,00 m2 -03 dormitórios, sendoOl suíte - Rua Itajaf
- R$ 120 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte + piscina-
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
• Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +

piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;
- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223.00 m' - Rua

Júlio Zimmermann ., R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116;00 ro2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 40 mil.
- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA- Alvenaria - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da
Silva - R$ 35 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104.00 m2 + garagem - 03 dormitóri
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm=- R$ 20 mil;

- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - d2 dormitórios -

Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
- Alvenaria com J 67,00 m2 - 03 dormitórios sendo OI suíte + piscina -

Rua São Marcos - R$ 60 mil;
- Galpão com 254,00 ro2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
� Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Saber- R$ 90 mil;
B.sANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00m' - 03 donnitótios
Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2
-R$ 90 mil;
- Alvenaria com 96,00 ro2 + área coberta com 1]0,00 rn2 - 03 dormitó-
rios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alveru.. ria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704.00 m2 -

Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria"com 239,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Olâvio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 254,70m2-02 pisos + casamista com 90 ma-. Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina.
Terreno. com 1.000,00 m2 - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 280mil;
B. SETE- DE SE/TEMBRO:- Casa mista com 96,00m' + galpão de alve
naria com 20r;,op m2 - 02 pisos - Rua l° de maio - R$ 65 mil;

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista com 157,50
m2 - Rua Angelina Motter - R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;
- Alvenaria com 150,00m' - 02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 95

mil;
- AIvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, O 1 suíte - Rua Benedito
Bemez - R$ 100mil;
- Alvenaria com 160,00m2-02 pisos -03 suítes-Rua 13 demaio-R$
180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravará;

.

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro>
próximo centro - R$ 145 mil;

- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua Canoinhas
-R$ 100 mil;
• Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38,00 m2 + Kitinete
com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João Silvino da

Cunha - R$ 70 mil;
VJi;NDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
rn2 � Rua Arnoldo Tbelss - em frente Pesque-Pague Fernandão - R$ 35

mil;
,

BELA VISTA: - Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 31+,50 mt - R$
8 mil;

- Rua Anfilôquio Nunes Pires - com 562,34 rn' - R$ 35 mil;
.

FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -lot. Figueira - Com 450.00
m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas - Rua
Antonio S: Marquetti - R$ 80mil;' .

- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas - Rua Pedro
José Bergarno - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto + 02 açu
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100.00 m' - Rua Pedro
José Bergarno - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;

- Sítio com 103.039,00 ms - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
- Sítio com·62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil; •

- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 me -'R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 ms - R$
7 mil - com financiamento direto;

- Rua Rio de Jãneiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m".
R$ 65 mil:

.

- Loteamento São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 366,34m2 - R$
16 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Bctuverâ com 338,oom' - R$
12 mil;

- Rua 'Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549.26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401.18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zirnmermann com 356,50 m' - R$ 11

mil;
- Rua Alicio Udi Hostins.icom 450,00 m' . R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
�OD. F�NCISCOMASTELA: - Prcx. Ginásio João-dos Santos com

2.234,16 mt - R$ 45 mil.

Moto
CG 125

CGToday
CG 125 Titan
'CG 125 Titan KS
CGTitanES
CGTitan KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125K
CBX Strada
XLR 125 KS
XLR 125 ES
Schadow 600

Ano
84
91
95/96/97/98/99

. 00/01/02/03
00/01/02/03
02103
03
02/03
03
98/99/00/01
00
01

99
88
99
98
03
OKm Todas as cores e modelos
OKm Todas ás cores e modelos
OKm Todas as cores e modélos

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habititação

C 332-2334 .. 332-S01Dl
Fap sua habilitaçãoem até , vezes

Aprenda a dirigir comquem gosta de e
•

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto ematé 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você,

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

... , . . , ..

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1��4
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Rodada incompleta na Taça Lance

Com jogos equilibrados'
e poucos gols, a briga pela

liderança dos grupos
começa a ficar ainda

mais acirrada.

C
.om média de dois gols por parti
da, aconteceu, no último sábado, a

segunda rodada da segunda fase do Cam
peonato Municipal de Futebol Suíço de

Gaspar -Taça Lance Esportes. Nesta ro
dada, os dois jogos que deveriam ocor

rer no campo da Sociedade Gasparinho
não foram realizados, omotivo foi o triste
falecimento de um dos familiares da
diretoria da instituição.

Grupo Branco: O jogo com maior
número de gols da rodada aconteceu no

campo do Parapente entre NZ Serviços
4x2 Santo Antônio. Com o resultado, NZ
Serviços assume a liderança isolada e

abre 2 pontos de vantagem sobre o Clu
be de Amigos Figueira/Walter Morello,
que empatou em lxl com Estamparia
Bimo. Com o resultado, Estamparia
Bimo marca seu primeiro ponto nesta

fase, o jogo foi no campo Marcelo Poffo.
Já o time do Santo Antônio não marcou

nenhum ponto nesta fase e é o lanterna
do grupo.

Grupo Amarelo: Equipe Elite e

Scorpions empataram em OxO jogando no
Campo do Parapente. Scorpions com 4

pontos é o líder do grupo, mas está ape-
,

nas um ponto do segundo e terceiro co-

locados. Julis CalçadoslLojas Mambel
venceu porWO o jogo contra a Serviblu
que não compareceu, com isso os dois
times ficam com três pontos, a lanterna
do grupo está com a Equipe Elite, que
tem apenas um ponto.

Grupo Azul: Rest. Casa D'Tchellil

Transpengler continua imbatível e desta
vez venceu por 2xO o time do Sertão Ver
de/Chico Reinert. No outro jogo do gru
po, no campo Marcelo Poffo o Creche
Recanto Feliz/Sango's Malhas venceu

por 2x 1 Madureira/Ceramfix/AconCont.
O vencedor ocupa a vice-liderança do

grupo com 3 pontos, o líder é o vencedor
do o�tro jogo,Rest. Casa D'Tchelli/
Transpengler tem seis pontos e está iso
lado na frente.

Grupo Preto: Apenas um jogo ocor-

,

reu neste grupo, foi entre Ciro/Jacó/Cir
cuito Mat. Elétricos que venceu por 2xO
o Frei Cumadre e assumiu a liderança do
Grupo.

Grupo Verde: Também neste grupo,
apenas um jogo, em que Terraplanagem
Schramm perdeu por lxO para o time
Duda. Com o resultado, os dois times em
pataram na quantidade de pontos com

o líder que não jogou nesta rodada.
A rodada do próximo fmal de semana

será para colocar os jogos em dia, e ocor
rerá independente das condições climá
ticas, faça solou faça chuva, terá jogo na

sociedade Gasparinho, entre Recupera
dora de Peças MB/Merc.Novo Oeste x

Cruzeiro do Vale/Móveis Cunha pelo vá
lido pelo grupo Preto, e entre Comercial
de Peças MS x Petros pelo grupo Verde.

Associação de Karatê compete em São Bento
A Associação Heiwakai de Karatê

participou do Campeonato RegionalNor
te Vale realizado no sábado, dia 31, em
São Bento do Sul.' O campeonato inte

grou 16 associações. A Associação
Heiwakai ficoú em 4° lugar lia classifi
cação geral, somando 120 pontos. Foram
dez atletas COIl;l idade ente 8 e 16 anos.

Na categoria mirim, Natan L. Casas fi
cou em 1° em Kumite (luta) e 2° em Kata

(luta imaginária). Sabrina Smialoski fi
cou com o 1° lugar em Kumite e Kata
feminino e Jader L. Bugmann ficou em
1° em Kumite e 2° em Kata pela Catego
ria infantil.

No infanto juvenil, Bruno R.dos San
tos ficou em 2° lugar no Kata e 3° em
Kumite; Guilherme H. Lope foi 2° em
Kata e 1° em Kumite; Marco Aurélio
Adriano foi 4° em Kata e 2" em Kumite.

Na categoria adulto, Sérgio P. Palma
foi foi 1 ° em Kumite e 3° em Kata.
ldilmar Carvalho foi 2° em Kumite.

O treinador Leone está contente com

a atuação de seus alunos nesta categoria,
pois mostra que o esforço nos treinos é

recompensado. O resultadomostra a qua
lidade do gaspàrense no esporte. "Dez
atletas, 14 medalhas é um ótimo resulta
do", declara o treinador.

No período da tarde, na 4a etapa do

Ranking o altelta Silvester Capistrano
ficou em 2° lugar no Kumite Categoria
Júnior, onde só quem é faixa preta parti
cipa. E Bruna Spngler, que é atleta con

tratada por uma Associação de Floripa,
ficou com o l°lugar no Juvenil. Ela está
classificada para o.Campmna1&J�Ul,S.ilci-, �

ro nos dias 14 e 15 de ag�t�eUl São
Páulo. 1-:11

Escolinha de Futebol Tupi vence
primeira partida dos Joguinhos
A equipe da Escolinha de Futebol

Tupi fez bonito em sua primeira partida
pelos Joguinhos Abertos de Santa

,/

Catarina e venceu os meninos de Indaial

por 5 a 1.
Os jogos seguiram na tarde de on

. tem: dia 03, na Associação Desportiva
Artex, onde o Tupi enfrentou a equipe

de Blumenau às 15h40 mino Na quarta
feira, às 14h30min, o representante de

Gaspar na competição faz o último jogo
contra Timbó. Se a Escolinha do Tupi
somar o maior número de pontos, ela fica
com a vaga para o estadual que acontece
em São José, entre os dia 17 e 25 de se

tembro.

Foto: Divulgação

que vão ficar alojados nas escolas das
redes de ensino municipal e estadual.

A Copa de Futsal teve início no mês
de maio e já contou com a participação
de mais de 400 atletas, foram 44 equi
pes de futsalmasculinas e femininas nas
categorias mamadeira, fraldinha, pré
mirim, mirim e infantil. A nova data de

incrição para a competição nas catego
rias adultas vai ser divulgada pela PME
quando definida.

Copa de Futsal continua em setembro
As disputas das categorias infanto

juvenil, adulto e master da Copa de
Futsal Cidade de Gaspar, que seriam
realizadas neste mês de agosto, foram
adiadas para setembro. A mudança de
data ocorre em virtude deGaspar sediar
neste mês, a fase Mesoregional Litorâ
nea dos Jogos Escolares de Santa

Catarina, entre os dias 20 e 28. O even

to vai trazer ao município cerca de 2
mil atletas de 15 regiões do estado,

CI'RCUITO Posto kmõos Deggau,
Controle de Qulidade ,,,.�pltll

Elelra Comercial Lida.

// ti Registro de EmpTeSa; ,.,,)l. '" EscrituraçãoConttbilfFlIlIcal; /\", :li! Periei.; ". Declaração de IR.. ,/
.......

_-....__
ti Contratos em GeraL--.-.r'"'.
�-....._-�

• 332-2.,11 ....1343
AuaCeI. AridUoAal!itós;. 211,�ao"'.�.1a22' w Gaspar·

MaterPaI Eléb1ec de .Aorta e Bafg Tensão !

.....�ConsuHolia nooica·· Prajmos E�rk»s_''__
"'CombusUvel confiávei;
"'Troca de ôleo� fi Itros,

1< lavação" lubrifrcação,
'D.uchá grátis
Fone: 332 .. 0918

IRua Dr. NONU Ra;m� 1164 • cOtORlnha . Gas

ti (04) 332-1501
RuaAmoldo Schramm, nU 33

Ave:llliida dai CmnuriidaiLés, ..:Centro � 'Gas]:iar

---- - ..-----
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Som Automotivo
No próximo sábado, acon

tece no Paraíso dos Pôneis, no
Bela Vista, a etapa do Campe
onato Brasileiro de Som

Automotivo, a abertura do
evento será no sábado dia 07/

08, (entrada franca) e o campe
onato no domingo 08/08 (R$
3,00). Mais informações na pá
gina 4-B.

Canelinha
Todos os caminhos levam a

Canelinha, onde no próximo
domingo acontece a 6a Etapa do
Campo Cat. de Motocross pro
va em que Jhonatan Batista e

Pablo Reinert representarão
Gaspar. Também acontecerá a

2a etapa do Brasileiro de
Minicross, prova disputada com
motos de 50cilindradas em três

categorias. NaA, estão os pilo
tos de 4 a 6 anos; na B, compe
tem os que têm entre 7 e 9 e na

C, os com idade entre 9 e 11

anos, o futuro domotocross vai
mostrar o que sabe. Uma: gran
de atração para crianças, jovens
e adultos.":

Jeep Cross
No Domingo, dia 01, a ci

dade de Taió foi sede do Jeep
.

Fest na Fazzenda. Jocemar
Insensee e Celinho conquista
ram os 6° e 7° lugar, respecti
vamente, na.categoria Força
Livre Aspirado. Já Renato
Gruneich ficou em 2° lugar. Os
classificados na categoria For
ça Livre Especial e Fernando

. Eloi da Silva ficou em quarto.

Brasileirão
O Figueirense (sexto colo

cada) joga em casa na quarta
feira as 20h30min contra um

dos lanternas do campeonato o

Guarani. Os dois times vêm de
derrotas na ultima rodada o Fi

gueira levou deSx l do Atléti
co-MG jogando em Minas.

Ocupando atualmente o 10°.

Lugar na tabela.. o Criciúma
tenta 'na quarta-feira às
21h45min repetir fora de casa

a performance da última roda- .

da quando venceu por 3x1 a

Ponte Preta.

Bícícross
Todas as fotos da Etapa de

Brusque do bicicross estão

disponíveis no site;
www.jornalmetas.com.br/
bícícross.htm.

_.--�-- - ------_.-._-

ESPORTES

Promocional de Cross Country
Motódromo

Madre Paulina
foi palco da etapa .

promocional de
Cross Country

C· om sol euma pista perfei-
.

ta para o Cross Country, a

prova promocional, promovida
no último final de semana, no

motódromoMadrePaulina, con
tou com a participação de ape
nas 32 pilotos. Porém, isto não

tirou obrilho da competição, que
proporcionou ao público boas

disputas, e com uma diferença
das outras provas, nesta etapa os
vencedores foram definidos em

duas baterias.

Na primeira bateria da tarde,
largaram Ligth, Especial e

Júnior. O único representante
Gasparense foi Ivan Becker, que
foi a Brusque apenas para assis

tir à prova e acabou "arranjan
do" um jeito de participar, com
a moto do amigo "Fischer" de

Brusque, e com inscrição e equi
pamento de Francisco de Lima,
o piloto não completou a prova
e ficou com o sétimo e último

lugar.
Na Categoria Over, dois

gasparenses, Sérgio da Silva e

Adilson Batista. Sérgio venceu

a primeira bateria com 'facilida

de, na segunda largou em segun
do e partiu para cima de Gilmar

Schwanberger, que não resistiu

à pressão. Com vitória nas duas

baterias, Sérgio mostra que está

Largada da Força Livre nacional

adaptado à sua CR 250 Ztempos .
tombo. Dili-também teve proble

e em São Bento pretende reto- mas com sua DT 200 que fer

mar a liderança no Estadual de veu no início da prova. A reve

Cross Country, Adilson Batista lação foi Rafael Fantoni, o ga

andou forte nas duas baterias e roto imprimiu um bom ritmo,
tentou, mas não' conseguiu tanto no treino quanto na bate

acompanhar o ritmo das especi- ria, e estava na sétima coloca

ais e ficou mesmo com o tercei-·

ro lugar.
A largada da categoria naci

onal foi amais esperada, com 13

pilotos alinhados, sendo 4

gasparenses, Eduardo Fantoni,
Douglas Schramm, Odirlei
Theiss "Dili" e o estreante

Rafael Fantoni.

Eduardo Fantonimanteve-se

n_9 pega pela primeira posição
até a terceira volta"mas não con
seguiu acompanhar Choco e

Tiago Hort, que fizeram uma

bela disputa vencida-pes-Iâago
com Choco em segundo e

Eduardo Fantoni em terceiro.

Douglas Schramm abandonou

na segunda volta, depois de um

Algumas cidades, das 15 re- Forquilhinha, Nova Veneza, .

giões que vão participar da fase Siderópolis, Araranguá, Praia
mesorregionallitorânea dos Jo- Grande, Santa Rosa do Sul, Ja

gos Escolares de SantaCatarina, cinto Machado, Balneário Ar-

já confirmaram presença em raio Silva, Maracajá,
Gaspar entre os dias 20 e 28 de . Ituporanga, Atalanta,
agosto, quando a competição Agrolândia, VidalRamos,Auro
acontece. Além de Gaspar, cida- ra, Imbituba, Laguna,
de sede, estão confirmadas

_

Jaguar'�llla, Jaraguá do 'Sul,
Criciúma, Lauro Muller, Içara, Corupá, Guaramirim, Timbó,

ção, quando interpretou mal o

sinal do diretor de prova. "Achei

que era a última volta, aí dei
mais uma volta e parei, mas ain
da faltavam mais duas voltas

para terminar", mesmo assim

Rafael retomou à pista e com

pletou em nono.

Na segunda bateria Choco

não largou e o pega da primeira
bateria se repetiu entre Eduardo

Fantoni e Tiago Horto, os dois

protagonizaram uma bela dispu
ta até a terceira volta, apartir daí
Tiago abriu lima confortável dis
tânciae ficou com a primeira co
locação. Douglas recuperado
com "spraymilagroso" ficou em
sétimo e Rafael Fantoni em oi

tavo. Na soma dos resultados

Dili ficou em 13°, Douglas em

11 0, Rafael Fantoni com o ótimo

6° lugar, e Eduardo Fantoni, que
volta a treinar esta semana para
a etapa de São Bento em 15 de

agosto, em segundo.

PÓdil,Jm da Over (da esqu. pI dir) Gilmar 2!!, Sérgio 12, Adilson 3!!

Gaspar se prepara para sediar mesorregional dos Jogos Escolares

Pomerode e Blumenau.
-

organizadoras para definir as

Durante os nov� dias em que ações que visam a preparar o
o evento acontece, o município município para receber estes alu
vai receber cerca de 2 mil atle- nos/atletas e desenvolver os jo
tas. Eles vão ficar alojados nas gos.

dependências das escolas muni- As comissões são coordena

cipais e estaduais de Gaspar. O das por profissionais da Funda

corpo técnico da Fundação Mu- ção Municipal de Esportes, au

nicipal de Esportes tem realiza- toridades, secretários e diretores
do reuniões com as comissões municipais.

A RÁDIO,QUE voe
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Bicicross é atração em Brusque
A3ª etapa do Campo
Cat. de, Bicicross .

realizada em Brusque,
contou com 10

gasparenses

Sol forte, muita adrenalina e vários

pilotos de todo o estado de Santa

Catarina. Estas foram algumas das carac
terísticas da 3a• Etapa do Campeonato
Catarinense de Bicicross, que aconteceu

no último sábado 31/08, em Brusque.
No bicicross, os pilotos são divididos

eni várias categorias conforme a idade, e
ainda divididos entre feminino. e mascu
lino, cada categoria larga três vezes, e

cada largada equivale a uma bateria que
tem apenas uma volta, o que toma a com

petição bastante atraente e empolgante
.

para o público que fica o ,tempo todo ven
do os pegas, pois quando o último da ba

teria passa pela chegada, a próxima ca

tegoriajá está largando. É realmente um

grande espetáculo!
Nas classificatórias e baterias da ma

nhã, que começaram por volta das IOho
ras os 10 pilotos da (AGPBx) Associa
ção Gasparense de Bicicross já começa
ram a mostrar sua força.

.

Diogo "Motorzinho" Cecon (Randa
Mundu/Central Transfer/Telas

/ Bernardes) .rião deu chances para nin
I

Diogo Cecom, em ótima face, venceu na categoria Boys nove anos

guém na Boys 9 anos e levou de ponta a também foi muito bem, disputando na

ponta, tanto as classificatória quanto a categoria 13-14 anos, Camila Cecon

final, o garoto está muito bem preparado (Ceconltelas .Bernardes) pedala entre as

e só podia ser o campeão da categoria. competidoras dois anos mais velhas, na
Dudu de bike nova (presente do pa-

'

primeira bateria teve problemas com a

trocinador-Raul Mat. de Cosnt.) largou pedaleira, que deixou escapar o pé. E a

mal, mas buscou a primeira colocação prifueira colocação, depois do intervalo
na Boys 14 anos. Na mesma categoria, omecânico/pai Volnei Cecon trocou os

porém em outra bateria também.. pneus e ajustou apedaleira e Camila não

classificatória, Rafael Dallabona assu-
. decepcionou vencendo a final e ficando

em segundo lugar na soma dos pontos
da 13-14. Camila ainda andou na cate

goria Elite, e foi terceira colocada com

,

diferença de apenas meia roda.
Hélio H. da Silva (Soloco Conf.) ven

ceu a 30/34 e trouxe o troféu de campeão.
Júnior Luiz Pereira, grande 'chances

de vitória na expert 25+, chegou atrasa

do e foi desclassificado da primeira ba

teria, participou das duas outras, fez boas

largadas e terminou em quinto.
João Paúlo Pereira, João Carlos Lung

Neto e Cristian Plucenio não se classifi
caram para as finais.

O bicicross é na verdade uma grande
família, o que se via antes das baterias e,

principalmente, durante o intervalo que
antecedeu as finais, era um entrosamento

entre pilotos e mecânicos de equipes con
correntes, mostrando que esta organiza
ção_ e amizade é com certeza o 'fato
determinante que tomará o bicicross es

porte olímpico na edição dos jogos em

2008.
E o fato de que teremos no ano que.

vem uma etapa do mundial no RJ contri
buirá e muito para a divulgação deste

empolgante esporte.
miu

.

a primeira colocação na primeira
curva com uma bela ultrapassagem, e
venceu também sua classsificatória .

Na final da Boys 14 anos, Dudu

(Thilico CabeleleirolRodolfolRaul Mat.

Const.) disparou e agradeceu a bike nova

do melhor jeito possível, fói campeão da
categoria. Rafael, que está há poucosme

ses no bicicross também fez bonito, e fi
cóu com a quarta colocação.

Luciano Andrieti (ContharninaConf.).
participou de três categorias, o piloto do

Barracão pedalou forte, mas na catego
ria aro 20 caiu e ficou em sétimo, na super
24 foi quarto e o melhor resuitado foi na
19/24 cruiser onde foi vice campeão.

O entrosamento da "famOia" Bicicross A representante femina do bicicross

DEf8Y ETIQUETI\S
.CON\_3�
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